



联合国 大会



Distr.
GENERAL

A/48/96
16 April 1993
CHINESE
ORIGINAL: ENGLISH

第四十八届会议
暂定项目86•

调查以色列侵害占领区巴勒斯坦人民 和其他阿拉伯人人权的行为 特别委员会的报告

秘书处的说明

秘书长荣幸地向大会各会员国递送附上的定期报告,报告所涉时期为1992年8月27日至11月30日,是调查以色列侵害占领区巴勒斯坦人民和其他阿拉伯人人权的行为特别委员会按照大会1992年12月14日第47/70A号决议第16、17、18段向他提交的。

• A/48/50。

目 录

	<u>段 次</u>	<u>页 次</u>
送文函		4
一、导言	1 - 9	5
二、特别委员会收到的资料	10 - 319	6
A. 概况	10 - 143	6
1. 一般事态发展和政策声明	10 - 59	6
2. 与巴勒斯坦居民起义反对占领有关的事件	60 - 143	17
(a) 被军队或以色列平民杀害的巴勒斯坦人 名单	60	17
(b) 因占领而被杀害的其他巴勒斯坦人名单 ..	60	26
(c) 与起义有关的其他事件	61 - 143	32
B. 司法行政,包括享有公平审判的权利	144 - 188	64
1. 巴勒斯坦居民	144 - 172	64
2. 以色列人	173 - 188	69
C. 平民的待遇	189 - 282	72
1. 一般事态发展	189 - 243	72
(a) 骚扰和人身虐待	189 - 194	72
(b) 集体惩罚	195 - 240	73
(一) 拆毁或查封的房屋或房间	195 - 202	73
(二) 实行宵禁、封锁或关闭地区	203 - 241	75
(三) 其他形式的集体惩罚	242	79

目录(续)

	<u>段 次</u>	<u>页 次</u>
(c) 驱逐	243 - 244	79
(d) 经济及社会情况	245	79
2. 影响某些基本自由的措施	246 - 266	80
(a) 行动自由	246 - 253	80
(b) 教育自由	254 - 262	81
(c) 言论自由	263 - 265	82
(d) 宗教自由	266	83
3. 关于影响平民人口的移民活动的资料	267 - 284	83
D. 被拘留者所受的待遇	285 - 302	86
关于释放拘押犯的措施	299 - 302	90
E. 兼并和移民	303 - 311	91
F. 关于被占领阿拉伯叙利亚戈兰的新闻	312 - 321	93

送文函

纽约

联合国秘书长

布特罗斯·布特罗斯-加利先生阁下

先生，

调查以色列侵害占领区巴勒斯坦人民和其他阿拉伯人人权的行为特别委员会荣幸地按照大会第47/70A号决议第16、17、18段随函附上一份定期报告，其中根据最新情况对特别委员会业已通过并于1992年8月26日向你提出的定期报告(A/47/509)所载的资料作了补充。编写本定期报告的目的在于提请阁下和大会注意关于占领区内人权状况的最新资料。

本定期报告所涉时期为1992年8月27日至11月30日。报告是根据从各种来源收集的书面资料写成的，即特别委员会从中选出有关的节录和摘要并将其载入报告。

顺致最崇高的敬意。

调查以色列侵害占领区巴勒斯坦
人民和其他阿拉伯人人权的行
为特别委员会主席

斯坦利·卡尔帕格

1993年2月22日

一、导言

1. 大会1992年12月14日第47/70A号决议:

“16. 特别委员会,在以色列早日结束占领以前,继续调查以色列在1967年以来所占领的包括耶路撒冷在内的巴勒斯坦领土即其他阿拉伯领土内实行的政策和行径,视情况需要,依照其条例与红十字会国际委员会协商,以其确定被占领领域内人民福利和人权,并尽早及在以后需要时,随时向秘书长提出报告;

“17. 还请特别委员会定期就被占领的巴勒斯坦领土现况向秘书长提出报告;

“18. 进一步请特别委员会继续调查自1967年以来被以色列占领的包括耶路撒冷在内的巴勒斯坦领土及其他阿拉伯领土内被拘禁的人所受的待遇;

2. 特别委员会按照其给秘书长的第一份报告所载的议事规则继续工作,并于1993年1月6日至8日在日内瓦举行了第一次系列会议。斯坦利·卡尔帕格先生(斯里兰卡)继续任主席。阿里乌内·塞内先生(塞内加尔)也出席了会议。根据大会1992年9月23日第41/1号决议,德拉甘·约瓦尼克先生(南斯拉夫)没有出席这些会议。

3. 特别委员会决定继续其在被占领领土上的消息监测系统,并根据第47/70A号决议第18段,特别注意被拘禁的人所受的待遇的资料。特别委员会审查了有关1992年8月27日和11月30日之间被占领领土上发生的情况的变化的资料。他还审查了来自各国政府、组织和个人的有关委员会使命的一些信件。特别委员会注意到约旦常驻联合国日内瓦办事处代表就委员会报告有关事项给委员会的来文。

4. 委员会还决定了委员会这一年的组织工作。委员会同意同埃及、约旦和阿拉伯叙利亚共和国政府接触,以便在实施其使命时寻求这些政府的合作。特别委员会还同意同巴勒斯坦观察员和红十字会国际委员会(红十字委员会)联系。最后,特别委员会决定在其下一个系列会议上将在这方面进行听询,以便记录有关资料或证据。

5. 特别委员会主席于1992年12月17日发一电报给秘书长,其中他转达了特别委员会对于从以色列占领的领土上驱逐148名巴勒斯坦人的决定表示深切的关注。特别委员会一方面惋惜这样一个措施对被占领领土现有局势产生的不可预见的消极影响,另一方面请秘书长将委员会对这一决定的关注转告以色列当局,这一决定违反了所有有关的国际法规范和标准,特别违反了1949年《关于战时保护贫民的日内瓦公约》的条款。

6. 1993年1月8日,特别委员会写信给秘书长请他在争取以色列政府合作方面进行干预。

7. 特别委员会写信给大会主席,其中提醒注意由于大会第47/1号决议的结果,约瓦尼克先生(南斯拉夫)不再参与特别委员会的审议,这一形式大大削弱了特别委员会有效行使职能的能力。因此特别委员会请大会主席解决这一问题,以便使特别委员会能以最好的方式继续履行大会负于他的任务。

8. 特别委员会也审查了本报告,并于1993年1月8日通过。

9. 本报告所使用的地名及术语反映了原资料来源的习惯用法,并不意味着特别委员会或联合国秘书处表示了任何看法。

二、特别委员会收到的资料

A. 概况

1. 一般事态发展和政策声明

10. 1992年8月27日,以色列国防军高级消息来源表明,拉宾总理对巴勒斯坦人的下一个姿态是减少驻(被占领)领土的大城市和人口中心的以色列国防军人数。消息来源称西岸的地区指挥官已奉命关闭观察哨所和控制点。他们补充说拉宾还请(被占领)领土活动协调员Danny Rothschild少将和民政官员编写为缓解一般巴勒斯坦人的处境可能采取措施的清单,以此显示政府已有变化并赢得他们的信任。(《国

土报》和《耶路撒冷邮报》，1992年8月28日)

11. 1992年8月28日据报道在过去几个月中由于逮捕和投降,西岸严加通缉的在逃犯人数由600降为300。(《国土报》，1992年8月28日)

12. 1992年9月1日,据报道在被占领领土的活动协调署内设立了一个新的部门来处理有关自治、同巴勒斯坦人谈判的文件、和平进程以及过渡阶段的所有事项。新成立的部门将处理如警察、保健、教育和税收等领域的过渡事项,该部门将于10月开始工作。(《国土报》，1992年9月1日)

13. 1992年9月2日,以色列总理伊扎克·拉宾在耶路撒冷的一次讨论会上说他希望加沙地带“落入海中去”。他很快补充说“由于不可能发生这样的情况,必须为这个问题找到解决办法”。根据以色列“Hadashot”日报的报道,总理发言人确认了这一讲话。巴勒斯坦和平代表团在华盛顿发布新闻,认为这一说法是“种族主义的”并请以色列方面“避免挑衅性的讲话”。(《黎明》周刊,1992年9月14日)

14. 1992年9月6日,据报道约旦银行同以色列当局达成协议在西岸重开1967年被关闭的三个分行,并在西岸的其他城市新开三个分行。但是,耶路撒冷不在内。开办这些分行将使约旦银行成为在西岸重开分行的第二家银行。第一家是开罗-安曼银行,该银行目前在西岸每一个大的城镇都有分行,但东耶路撒冷除外。迄今为止,以色列拒绝让阿拉伯银行在西岸重开分行。(《黎明》周刊,1992年9月14日)

15. 1992年9月7日,据报道大约有800名被拘留的巴勒斯坦政治犯在上星期被从一所监狱释放,这是伊扎克·拉宾总理命令的一个“友好”姿态。这一措施同在华盛顿开始巴勒斯坦-以色列第6轮和平谈判同时进行。这一命令涉及到巴勒斯坦政治犯,他们因为轻微的罪行而被判刑,并已服满了刑期的三分之二以上。但是,许多巴勒斯坦人批评这一措施不过是粉刷门面,目的是改善以色列在国外的形象和地位。他们指出例如被释放的所有囚犯都会在几天或几星期内服刑满期。其中有一个囚犯在期满后还被拘留了三天,以便同其他人一起释放。(《先锋》周刊,《黎明》周刊,1992年9月7日)

16. 1992年9月7日,以色列国防军允许21个巴勒斯坦家庭在西岸的十几个村庄内启封房间,封闭房间是作为对一个家庭成员在五年前犯下的违反安全罪的惩罚。(《国土报》,1992年9月9日;《耶路撒冷邮报》,1992年9月8日)

17. 1992年9月9日,总参谋长巴拉克中将报告称,自这一年开始以来,已逮捕了700名被通缉的在逃犯,其中450名属于要案,有100余名向当局自首。还有11名身藏武器的武装人员被杀。(《国土报》1992年9月10日)

18. 1992年9月9日,杰里科市镇当局在特勒杰里科由民政人员在场为一个新的旅游办事处举行开幕典礼。之所以开设这一办事处是因为到杰里科旅游的人在这一年的头八个月增加了45%,达35万人。(《耶路撒冷邮报》1992年9月10日)。也是1992年9月9日,据报导总部设在加沙的巴勒斯坦银行向以色列高等法院申请批准其在西岸开设分支(《黎明》周刊,1992年9月14日)

19. 1992年9月9日,据报导约旦拒不接受以色列为在(被占领)领土开设约旦银行规定的条件。约旦银行和阿拉伯银行两家银行要求允许重开分行。约旦银行是要求在(被占领)领土重新开业的第二个约旦金融机构。开罗-安曼银行1986年重开了办事处,目前在(被占领)领土有六个分行营业。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月6日和9日)

20. 1992年9月10日,以色列国防军在过去八个月中的统计数字表明,1992年士兵杀死了69名巴勒斯坦人。巴勒斯坦人被其他巴勒斯坦人杀死的人数不断下降,西岸在8月份有3人被杀,在8月份被杀死的总共有19人。到8月底,在这种情况下被杀死的巴勒斯坦人总共为168人,其中118人是在加沙,比起义开始以来任何八个月阶段中死的人还要多。8月份一共扔了82枚汽油弹,在西岸扔的数字比在加沙地带高出一倍。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月10日)

21. 1992年9月10日,据报道民政局授权开罗-安曼银行在杰里科和卡勒基利亚设立新的分行。(《耶路撒冷邮报》1992年9月10日)

22. 1992年9月14日,内政部一位高级官员称,根据“家庭团聚”方案,每年约允

许1 000名巴勒斯坦人从(被占领)领土移居到耶路撒冷。专家们估计非法的巴勒斯坦移民远远高于这一数字。(《耶路撒冷邮报》),1992年9月15日)

23. 1992年9月15日,据报道安全总署和陆军最近发现了若干活动分子的基层组织,他们在西岸北部从事暴力活动。其中有些由暴力的“恐怖主义分子”组成,由于进行了长时间的监视和实地活动才得以将他们逮捕。在被揭出的基层组织中有“伊斯兰圣战排”。安全人员逮捕了25名青年人,他们是Deir el-Ruchuv、Atil、Kafr Labed 和Zawiya村的居民,这些村都在图勒卡尔姆附近。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月15日)

24. 1992年9月15日,外交部长西蒙·佩雷斯会见了美国近东难民援助协会加沙顾问伊萨姆·沙瓦、加沙工业家协会领导穆罕默德·亚兹吉和正在访问的加沙地带的一位律师陶菲克·阿布·加扎拉。在讨论中阿布·加扎拉问为什么在加沙登记一个公司需要六到十二个月的时间,而同一个程序在西岸只需要几分钟。据说佩雷斯说应当立刻改善加沙的手续。该部长还敦促以色列取消对加沙产品特别是纺织品出口的障碍。(《耶路撒冷邮报》1992年9月16日)

25. 1992年9月17,日以色列国防军宣布最近逮捕了两名为首的在逃犯,他们是解放巴勒斯坦人民阵线的成员,Ahmed Suleiman Katmash, 42岁(1976年开始通缉)和Ahmed Saad Abdul Ghasoul, 40岁(1992年1月开始通缉)(《国土报》,1992年9月18日;《耶路撒冷邮报》,1992年9月18日和20日;《黎明》周刊也于1992年9月21日提到这一消息)

26. 1992年9月18日,据报道由于暴力激剧下降,以色列国防军正在考虑大量减少其在(被占领)领土,尤其是西岸的部队人数的可能性。据以色列国防军称,活动分子基层组织仍在(被占领)领土活动,但是它们的活动处于起义前的水平。(《国土报》,1992年9月18日)

27. 1992年9月20日,保安部队报告在最近逮捕了在(被占领)领土活动的“恐怖主义”集团的首领 Ahmed Suleiman Katmash 之后,在(被占领)领土内有数百名人

阵活动分子被捕。(《耶路撒冷邮报》，1992年9月20日)

28. 1992年9月21日,从(西岸)Kabatiya来的长时期通缉的一名在逃犯Usama Imad Muhammed Kamil Sakran被保安部队逮捕。从他那里搜出一个Kalachnikov步枪和其他武器。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》，1992年9月23日)

29. 1992年9月22日,据报道以色列国防军正在考虑关闭设在内格夫的Ketziot拘留中心的一大部分,该中心住的是参与恐怖主义活动包括扔石块和燃烧弹的巴勒斯坦人。南方司令部消息来源称由于最近大量释放被拘留者,以及新的被拘留人数大量下降故而可以关闭。消息来源把这一现象归结于起义的有关活动最近减少了。据说以色列国防军目前拘禁了7 000至7 500巴勒斯坦人,有被判刑的囚犯以及被关在好几个监狱和拘留中心的行政拘留分子。在1991年,以色列国防军拘留了约15 000名巴勒斯坦人。以色列国防军已经关闭了Khan Younis拘留中心。Gaza Beach拘留中心也已经空无一人。(《耶路撒冷邮报》，1992年9月22日)

30. 1992年9月24日,据报道主管在西岸的以色列国防军的摩西·亚阿隆准将说一年前为西岸保安部队所通缉的绝大部分巴勒斯坦人已逮捕归案。他还说巴勒斯坦起义的趋势发生明显变化,有组织在大型的示威改为不定期的武装袭击,因而要求保安部队作业也作出相应变化。亚阿隆将军说两个月以前,保安部队开展运动鼓励被缉拿的巴勒斯坦人向当局自首,否则就加刑七年。这一警告作为“通缉令”交给嫌疑犯的家庭,并给予30天的时间来执行。据亚阿隆称,由于这一运动的结果又有40名巴勒斯坦人自首。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》，1992年9月24日)

31. 1992年9月25日和26日,边防警察在Balata难民营逮捕了西岸最严厉缉拿的在逃犯之一Hakham Abd al-Fatah Abu Ayshe。他又名“Sannu”。从他那里搜出了一枝STEN轻机枪、子弹、一个手榴弹和一把刀。同时难民营的若干其他居民也被逮捕。(《国土报》，1992年9月27日)

32. 1992年10月1日在Shati和Nuseirat两难民营逮捕了两名被缉拿的Hamash活动分子。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》1992年10月2日)。

33. 1992年9月8日据报道西岸以色列国防军司令摩西·亚阿隆准将告诉以色列国防军《Bamahane》周刊，“起义已经死亡”。据亚阿隆说，主要是因为以色列国防军的作战方法有了变化。他还称现在西岸通缉的在逃犯有150人，而1991年有600人。（《耶路撒冷邮报》1992年10月8日）也是10月8日，有两名被通缉的青年在杰宁附近的塔蒙被捕。Deeb Salem Fadel, 30岁, Hani Ali Odeh, 20岁；据称因为向战士开枪和放火烧以色列的田野而被通缉。（《黎明报》，1992年12月12日）。

34. 1992年10月9日，据报道安全总署和警察发现了一个“恐怖主义”团伙，据说该团伙要为9月在阿富拉附近向Moshav Gadish一居民开枪负责。这一团伙的三个成员来自西岸杰宁附近的一个农村。（《黎明报》，1992年10月11日；《华盛顿邮报》，1992年10月9日）

35. 1992年10月13日，据报道由于最近出现暴力示威，当时战士和边防警察被迫用真枪实弹回敬，因此以色列国防军决定加强在（被占领）领土的保安部队。总理兼国防部长伊扎克·拉宾在访问加沙地带时说，起义没有减弱，只不过是改变了形式，结果是示威减少而“恐怖主义”袭击增加。他还说，因安全原因而被捕的囚犯正在进行的绝食，旨在挑起最近发生的骚乱和重新获得世界的注意。据拉宾说，绝食得到巴勒斯坦公众的同情：“人们应当记得（被占领）领土上有8万居民都曾经在这个时候或那个时候被拘留过，几乎所有的巴勒斯坦家庭都有一个成员被拘留过，这是一个极为敏感的问题”。（《耶路撒冷邮报》，1992年10月13日）也是在10月13日，据报道红十字委员会已经关闭了在加沙地带的所有办事处，以此抗议以色列的骚扰，以色列士兵站在入口处，阻碍红十字委员会的雇员和加沙地带的居民进入红十字委员会的办事处。（《黎明》周刊，1992年10月19日）

36. 1992年10月14日，“红鹰”团伙的一个成员Marwan Yusuf Arda 22岁，因暴力拷问所谓同当局合作的伙人而于1992年5月被通缉，在杰宁附近的Aaraba被捕。（《国土报》和《耶路撒冷邮报》，1992年10月15日；《黎明周刊》1992年10月10日也提到这一消息）。

37. 1992年10月16日,据报道安全负责当局敦促来自Tanachim定居区沿着绿色线居住的农民带着武器并且结伴到田地里工作。据吉尔博阿区议会主席Avraham Yariv称,该区域已成为“恐怖主义袭击的前线”。Yariv敦促在1967年前的边界上筑墙或掘一条难以逾越的深沟,以便阻止袭击者的侵入。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月16日)。

38. 1992年10月16日,据报道总理兼国防部长伊扎克·拉宾批准了一个方案,目前正由中央司令部总军法官办公室和安全主管当局审查。“Avnei Tsedek”方案,是在(被占领)领土内的第一个这样类型的方案,将于11月初实施这个方案,并会加快被拘留在以色列国防军拘留中心的1 000余名巴勒斯坦人的司法程序。这些人迄今没有被判刑。(《国土报》,1992年10月16日)。

39. 据报于1992年10月20日,警察及安全官员的一次特别会议中决定,将增派100名警察巡逻《绿线》。又决定增加警察与以色列国防军间的协调,在11月将使用直升机巡逻1967前的边境。在该地区公路上要增设哨所,加强对领土内工人行动的监视。1992年10月20日,在一次内阁会议中,据透露,自1987年12月暴动开始以来,被巴勒斯坦人杀死的以色列公民总数116名。军事人员指出,1992年是以色列人死亡人数最少的一年,以色列国防军宣布,领土内军事法庭上诉规定有了更改。被告现在可以就他们被拘禁的军事法庭决定提出上诉。宣告解释说,这是关于领土内安全囚犯的上诉程序改变的一部分。(《国土报,1992年10月21日;《耶路撒冷邮报》,1992年10月20,21日)。

40. 1992年10月21日,被占领领土移殖者发言人在一次希布伦发生两士兵被射击受伤的案件后,呼吁停止华盛顿的和平谈判(《先锋》周刊,1992年10月22日)。

41. 1992年10月22日,据报以色列军参谋长,Ehud Barak将军宣称,在占领领土内,特别是在加沙地带,最近的对峙又形增高。这部分是由于巴勒斯坦被回者的绝食抗议引起的。(《先锋》周刊,1992年10月22日)。

42. 1992年10月23日,据报以色列国防军部分将在最近的将来开始使用盐型子

弹(“盐子弹”)以驱散领土内的纷扰和示威。据称这种子弹会造成皮肤烧伤一至两天。(《国土报》,1992年10月23日,《耶路撒冷邮报》,1992年10月25日,1992年11月2日的《黎明》周刊也有报道)。1992年10月23日,南方司令部负责后方的Avraham Becher上校在该地区一次移殖者领袖的紧急会议中说,渗入加沙地带移殖区的频率远较该国其他对峙地区为大。

43. 1992年10月29和30日,据报有八名巴勒斯坦人因不同的安全控罪被逮捕:两名来自Abwain,一名来自Deir Abu Misha'al,一名来自拉马拉附近的Beit Likya四名来自杰宁附近的Tamoun村。(《黎明》周刊,1992年11月2日)。

44. 1992年11月2日,以色列人权资料中心,B'Tselem报导称,自从“起义”开始以来在被占领土地对巴勒斯坦人民发出了14 000次行政拘禁令。1992年10月28日,该报告标题为“无审判的拘禁:“起义”开始以来被占领领土内的行政拘禁”,B'Tselem说,这些拘禁大多数未经审判即被拘禁达六个月。(《黎明》周刊,1992年11月2日)。

45. 1992年11月3日,据报以色列国防军在Khan Younis(加沙地带)逮捕了若干名被通缉的青年人。Tulkarem附近的Kufr Sour的Mahmud Ajjaaj,24岁,也被控以法塔赫成员而被捕,(《黎明周刊,1992年11月9日)。

46. 1992年11月4日,据报与伊斯兰运动接近的官员要在加沙建造一个巴勒斯坦港,并为此与加沙地带的民政管理当局进行接触。(《国土报》1992年11月4日)。

47. 1992年11月4日,国防部领土活动协调员,Danny Rothschild将在以色列议会外交和国防委员会简报时说,领土内伊斯兰组织接受外来经费比巴解组织还多,经费不仅来自伊朗而且来自沙特阿拉伯。他指出,领土内巴勒斯坦人的经济情况正趋恶化,他们在以色列境内的有些职业已被新移民占去。他又指出,海外亲人汇入的经费因海湾战争而中断后,大部分均未恢复。(《耶路撒冷邮报》,1992年11月5日)。

48. 1992年11月5日,夜间一次特别警察行动中,有一百名领土内居民因没有有效的许可证而在以色列被捕。(《国土报》,1992年11月6日),同于11月5日据报以国

防军在杰宁附近的Masliya村发动了一次广泛的逮捕行动。这次突袭行动中有一名被通缉的黑豹活动分子被捕。(《黎明》周刊,1992年11月9日)。

49. 1992年11月10日,据报联合国将与以色列政府协调,增加领土内的经济活动,投资\$2 000万的项目和基金。(《国土报》,1992年11月10日)。

50. 1992年11月11日,行政拘禁所所长Gadi Zohar将军告诉巴勒斯坦新闻记者说,1993年西岸民政行政发展预算约为\$5 100万,这较年初原先计划的数额增加了150%。发展预算首次包括了重大长期项目的经费,包括在纳布卢斯下水道项目约\$305万,杰宁,图勒卡尔姆和el-Bireh下水道系统的改进工程项目\$230万。在过去18个月,向新工厂和新计划发出了180个许可证,其中80个现在已经开工,22个将在今后12个月内建成。(《耶路撒冷邮报》,1992年11月12日)。1992年11月11日,以色列国防军在纳布卢斯逮捕了一名通缉的黑豹活动分子,Khalil Kayim,28岁。(《先锋》周刊,1992年11月12日;《黎明》周刊,1992年11月16日)。

51. 1992年11月12日,中央司令部Danny Yatom少将,在以色列电视的阿拉伯服务节目的访问中说,从今年开始,巴勒斯坦逃亡者人数已从450下降到150。他说,西岸的恐怖主义攻击和扔石头事件,尽管有10月的暴动,已在1992年头10个月已减少了23%。据报在Bir Zeit大学学生理事会选举中,巴解组织的联系团体团结击败了两个伊斯兰人团体,未受他们在和平进程中的立场的影响,使国家团体赢得票数67%。这是该大学五年来第一次选举。这是停止四年之后,1992年重新开始的。(《国土报》,1992年11月12日;《耶路撒冷邮报》1992年11月13日;1992年11月19日的《先锋》周刊也有报道)。

52. 1992年11月12日,据报国防部副部长Mordechai Gur指出,由于领土上的居民使用武器增加,以色列国防军将开火规定限于兵士受到生命危险情况时。(《国土报》,1992年11月12日,《先锋》周刊,1992年11月19日)。

53. 1992年11月24日,据报安全事务部和以色列国防军最近揭露并逮捕了两个恐怖分子团体,他们在al-Hader村的A'ida难民营从事暴力活动、两个团体都是在西

岸活动(《国土报》和《耶路撒冷邮报》1992年11月25日;1992年11月30日《黎明》周刊也有报道)。

54. 1992年11月25日,两名被通缉的法塔赫在逃犯及Sabri Fahad al-Najar在Khan Younis被捕。(《从国土报》1992年11月27日和29日)。

55. 1992年11月25日,据报“立即和平”运动已致函总理办公室和教育部,希望其停止在Elkanah移殖区设立一所大学。该运动领导人之一,Amiram Goldblum说,在康涅狄格州,纽黑文的纽黑文大学计划与特拉维夫的生物技术学院联合在Elkanah开设一所纽黑文大学分校,该校学生可在这所美国大学取得学位。Goldblum说,原计划于1993年2月大学可以开幕,前教育部长Zevulun Hammer已发给了必要的许可证。但现任教育部长Shulamit Aloni表示,以色列不会承认该校的方案。该计划要求2 000学生在二月入校学习,并予期三年内学生人数会增至7 000人。Goldblum指出,他的组织反对建校,因为《领土中的每个项目都是以种族隔离政策为根据的》。(《耶路撒冷邮报》,1992年11月25日)

56. 1992年11月25日,据报耶路撒冷旧城因1992年11月16日手榴弹案受害者可能不能获得赔偿,因为目前法律只规定了阿拉伯恐怖主义攻击受害人而非犹太人恐怖主义攻击受害人得到赔偿。依照以色列民权协会指出,1970年《敌对活动受害者赔偿法》是“歧视性的”,必须改变,以处理因犹太极端主义造成的事件。该法律界定合于国家赔偿资格的人只限于受到“敌视以色列各方攻击而受伤的人”。(《耶路撒冷邮报》1992年11月25日)。

57. 1992年11月26日,警察总检官Yacov Turner告知耶路撒冷旧城的犹太居民,1992年11月27日在旧城的穆斯林区将有一所新的警察局开业。三天以前,即在发生一名Ateret Cohanim Yeshiva学生被刺案后,他曾承诺将立即增派警员,设立更多的察勤所,并扩大民警人数。(《耶路撒冷邮报》1992年11月24和27日;1992年11月26日的《先锋》周刊也有报道),1992年11月26日,警察总检官Yacov Turner确认1992年11月16日耶路撒冷旧城内市场的手榴弹案系一名犹太人所为。该案使一名巴

勒斯坦老人被杀,另十名受伤。Turner没有提供任何详情。(《黎明》周刊,1992年11月30日)。

58. 1992年11月29日,据报以色列民权协会在国家律师办事处同意巴勒斯坦居民的采访配偶及子女留在领土内之后,已撤回其对高等法院的请愿。这项协议意味着,已被驱逐出境或自动离境的配偶及子女将获准返回并申请延长居留签证六个月,而仍留在领土内的人可以在领土内申请签证。以前,非居民配偶及子女通常要离开领土到境外重新申请签证。据估计有关人数达1 000人。这项协议基本上是延长1990年达成的同样协议中的期限,但较以前的宽松,包括居民的丈夫或妻子可以持签证工作。加沙地带也包括在协议范围内,持签证者亦被准许参加一项民政健康保险计划,持签证的儿童可在当地入学。(《国土报》,1992年11月27,29日;《耶路撒冷邮报》,1992年11月27,29日)。

59. 1992年11月30日,据报安全事务处在希布伦、拉马拉和北部西岸地区逮捕了30名伊斯兰Jihad成员。(《黎明》周刊,1992年12月7日)。1992年11月30日,立即和平运动和Yesha理事会(西岸和加沙的犹太社区理事会)发出了领土内犹太人居民人数的不同估计数。依照立即和平,在耶路撒冷举行的记者会议上发表一项人口研究的数字,据称到1992年底,领土内的犹太人约有110 000人。运动的领导人之一Tzali Reshef说,移殖者人数仅占领土内总人口6%,但按照Yesha理事会的数字,在移殖区内的犹太人已达127 000。立即和平的研究成果还包括:

(a) 到1992年底领域内的巴勒斯坦人口将为190万。再过一年将超过200万,到2 000年将达225万。(到5月,在绿线内的以色列人口超过500万,其中犹太人大约410万。

(b) 领土内有398个巴勒斯坦人移殖区,144个犹太人移殖区,领土内的犹太移殖区很小,少于500人的移殖区有107个。

(c) 1992年初,领土内100 000移殖者中约60 000人决定继续居住是为享受政府的奖励。其余的表示是为民族主义或宗教动机。

(d) 领土内的移殖区费用,每一Shekel (以色列货币单位,每-Shekel为100 agorots)中为犹太人的花费是96.5 agorots,为巴勒斯坦人的花费仅是3.5 agorots。

(e) 1990-1991期间,巴勒斯坦人在领土内增长了5%,这是1967年登记以来最大的增长率。

(f) 过去若干年来,巴勒斯坦人的移民趋势渐缓,但过去两年(在海湾战争后)移民数字空前上升(《国土报》和《耶路撒冷邮报》1992年12月1日)。

2. 与巴勒斯坦居民起义反对占领有关的事件

(a) 被军队或以色列平民杀害的巴勒斯坦人名单

60. 表内使用如下报纸名称缩写:

AF 《黎明》周刊

AT 《先锋》周刊

H 《国土报》

JP 《耶路撒冷邮报》

日期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1992年 9月6日	Jabar Abu Hassib 或 Kheir Al Din Mustafa Samara, 18 岁	Kafr Tamoun, 西岸	士兵在车辆遭石击后开枪, 被打杀死(JP.1992年9月 7日。1992年9月14日的 AF 也有报道)
1992年 9月9日	Abdullah Ahmed Mahmud Hamarshi 16岁、19岁 或 Abdullah Ahmed Mibash	Yaabed, 西岸	听到勒令时力图逃走,遭严 重枪伤。一所学校院墙上的 标语称,他和另几名青年 被抓住时,身上带有刀子、 斧头和铁链(H、JP,1992 年9月10日。1992年9月10 日的 AT和1992年9月14日 的AF也有报道)
1992年 9月10日	Attiyeh Abu Samhadaneh 20岁 或 25岁; Ahmed Abu Ishiban 或 (Sheiban)19岁 或 22岁	加沙地带 Shabura 难民营	两人与军队对射时被打死, 均属法塔赫Hawks组织,带 有武器,因攻击其他巴勒斯 坦人和以国防军而被通缉 (H、JP, 1992年9月11日, 1992年的AF也有报道)

日期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1992年 9月14日	Mohammed Suleiman (或Said) Al Sa'adi, 20岁	西岸 Jenin 难民营	军方称,在Burkin村发现他持一支步枪,命令他止步不从,被便在边防警察开枪打死。曾长期通缉他(H,1992年9月15日和16日,JP,1992年9月15日,1992年9月26日的AF也有报道)
1992年 9月23日	姓名不详	Bir Zeit, 西岸	与另几名居民用石块袭击以国防军巡逻队,并不服从止步的命令,被射杀身亡(H,1992年9月24日)
1992年 9月26日	Faisal (al-)Said Abu Sarhan (或Sirhan),18岁	Obadeiyeh, 西岸	军方称,死者与8名青年一起用石块袭击以国防军巡逻队,不服从止步的命令,被开枪打死(H、JP,1992年9月27日,1992年10月1日的AT和1992年10月5日的AF有报道)
1992年 9月30日	Aymon Abdel Hamid 22岁	Alham, 耶路撒冷北部	在耶路撒冷一公共汽车站用斧头和刀袭击以国防军军官时被开枪打死(H、JP,1992年10月1日,1992年10月1日的AT也有报道。)
1992年 9月30日	Iman Hirbawi 22岁	A-Ram	在耶路撒冷一公共汽车站用斧头和刀袭击以国防军军官时被开枪打死(H,1992年10月1日,JP,1992年10月1日和2日)

日期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1992年 10月1日	Ramaz Abd al-Afu Abdel Hafez 17岁	Anza, 西岸	死于医院死因不明。以国防军正在调查是否与国防军巡逻队遭燃烧弹袭击后向袭击者开枪一事有关
1992年 10月2日 至3日	Anwar Matar 15岁	Sa'ir, 西岸	一群人在参加巴勒斯坦人示威支持治安囚犯绝食时投掷石块, 其被边防警察开枪打死(JP, 1992年10月4日)
1992年 10月3日	Mohammed (Sadik Mahmud) Kamel Aknil, 绰号 "Tak-Tak" 19岁或20岁	Kabatiya, 西岸	被士兵打死。据报属因杀害巴勒斯坦人而被通缉的黑豹团体(H、JP, 1992年10月4日, 1992年10月8日的AT和1992年10月12日的AF也有报道)
1992年 10月3日	Badr Ahmed Shafeh Nazal 26岁	Kabatiya, 西岸	朝正在逮捕Mohammed Kamel的士兵扔石块, 据报不从勒令止步, 被士兵开枪打死。(H、JP, 1992年10月4日, 1992年10月8日的AT1992年10月12日的AF也有报道)
1992年 10月9日 至10日	Omar Ahmed Abdallah Hamayib 23岁, 或 Amer Ahmed Jabr Hamayed	Beita, 西岸	朝以国防军士兵扔石块和汽油弹时被开枪打死(H, 1992年10月11日, 1992年10月19日的AF也有报道)

日期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1992年 10月11日 至12日	Riad Farid Zeer 20 岁,Riad Sarib Ziyador Riad Ghazi Al Zir 19岁	Salfit, 西岸	显然巴勒斯坦人石击Salfit 军事哨所时,士兵开枪回击, 造成重伤(H、JP,1992年10 月13日,1992年10月15日 的AT和1992年10月19日的 AF也有报道)
1992年 10月11日 至12日	Yunis Mahmoud Tsaidan 17岁, Muaz Yunis Tsaidamor Mortaz Yunis Saidam	加沙地带, Nuseirat 难民营	1992年10月11日,在动乱中 受伤,第二天死在医院(H、 JP,1992年10月13日,1992 10月15日的AT1992年10月 19日的AF也有报道)
1992年 10月11日 至12日	Ziad Mahmoud Dagish 13岁或17岁	加沙地带 Nuseirat 难民营	当地居民称,被士兵开枪打 死,但军方称死因不明(H、 JP,1992年10月13日,1992 年10月15日的AT和1992年 10月19日的AF有报道)
1992年 10月13日	Faraj al-Sousi 13岁,或 Faraj Ziad Soufi	加沙市	10月10日,军队驱散一次暴 力示威时被开枪打死 (H、 JP,1992年10月14日,1992年 10月15日的AT和1992年10月 19日的AF也有报道)
1992年 10月14日	Anwar Zarai Nasser (或 Zari Nasr) Dalaih 20岁,或 Salaih 24岁	Khan Younis, 加沙地带	法塔赫 Hawks 组织成员。 用科拉什尼科夫冲锋枪射击 士兵,在同以色列国防军冲 突中被打死(H、JP,1992年 10月15日,1992年10月15日 的 AT 和1992年10月19日的 AF也有报道)

日期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1992年 10月14日	Tahseen Abu Shabna 18岁,或 Tahseen Ahmed Abu Shahma Zahloum 16 岁	Khan Younis, 加沙地带	暴乱时被士兵开枪打死(H、 JP,1992年10月15日,1992年 10月15日的 AT和1992年10 月19日的AF也有报道)
1992年 10月16日	Mustafa (Ali Mussa) Obeidat 23 岁	Jebel Mukaber, 东耶路撒冷	在支持囚犯绝食的示威中被 警察开枪打伤,10月10日伤 势不治死亡(H,1992年10月 18日, JP,1992年10月18日 和22日,1992年10月22日的 AT和1992年10月26日的 AF 也有报道)
1992年 10月20日	Adel Mohamed	Akraba, 纳布鲁斯	3 周前与以国防军冲突时 被打伤,不治身亡(AF,1992 年10月26日)
1992年 10月23日 或24日	Issa al-Hatib 18 岁,或 Isam Khatib	el-Bireh, 西岸或 Al Ram, 耶路撒冷	在近距离朝以国防军士兵投 石块达8次,被开枪打伤,19 92年10月10日不治身亡(H, 1992年10月25日, 1992年10 月26日和1992年11月2日的 AF也有报道)
1992年 10月30日 至31日	Hissam 或 Hisham Amad Abu Amer 26岁	Khan Younis, 加沙地带	巴勒斯坦人称,他在与治安 部队的冲突中被打死。Amer 是伊斯兰抵抗运动武装组织 “ Iz El Din Al Kassam” 的成员。以国防军否认这一 指称,但正调查此案(H、JP, 1992年11月1日,1992年11月 2日的AF也有报道)

日期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1992年 11月3日	Halima Ireidi 60 岁	Husan 伯利恒附近	1992年10月19日见士兵朝 Jamal Hamamra 开枪,力图 去救,被士兵阻挡,争斗中 死于心脏病(AF,1992年11 月9日,AT1992年月19日)
1992年 11月11日	Issam Mohammed Muammar 20 岁, Mustafa Obeid Ashur 59 岁	Khan Younis, 加沙地带	当日在被士兵打死的逃犯 Nihad Muammar 的葬礼和 示威中,均被士兵开枪打死 (H、JP,1992年11月12日, 1992年11月12日的AT和1992 年11月16日的AF也有报道)
1992年 11月11日	Nihad Mussa Muammar 18岁	Abassan 或 Khan Younis, 加沙地带	与另外两人用手榴弹和科拉 什尼抖科夫冲锋枪袭击士 兵,被开枪打死(H、JP,19 92年11月12日,1992年11月 12日的AT和1992年11月16 日的AF也有报道)
1992年 11月11日	Ibrahim Mohammed Abdel Hamid Halil 15 岁	Beit Omar, 西岸	与其他青年在 Bethlehem- Hebron 公路上朝车辆投石 块时被士兵开枪打中,死于 医院(H、JP,1992年 11月 12日,1992年11月12日的AT 和1992年11月16日的AF也 有报道)
1992年 11月13日	Eyad Ibrahim Musak Misr 17 或18岁	Hebron, 西岸	士兵抓住投石块的蒙面人 时令其止步,不从,被枪打 中(JP, 1992年11月15日, 1992年11月16日的AF也有 报道)

日期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1992年 11月13日 至14日	Younis Hikmet, Saka 28岁	Nablus, 西岸	据信与另外两人不服从止步命令, 三人一起中弹。因枪伤不治死于医院。遭军方通缉四年。在军方发现其身分前埋葬。阿拉伯记者发现了其身分(H、JP,1992年11月15日,1992年11月23日的AF也有报道)
1992年 11月20日 至21日	Amin Muhammed Rahal 29岁, Ahmed Mustafa Assad Daka 21岁, 绰号“al-Kikh”	Arrabe, 西岸	企图用 Galil 步枪射击士兵时被打死。但一名自称目击者的妇女说,他是在毫无抵抗行为的情况下被打死的。两人遭军方通缉已有18个月(H、JP,1992年11月22日和23日;1992年11月26日的AT也有报道)
1992年 11月20日 至21日	Awad Karazan 22 岁	Burkin, 西岸	在 Silat al-Harithiyeh 企图朝士兵投手榴弹时被打中。身上带有手枪和子弹。遭军方通缉(H,1992年11月22日和23日; JP,1992年11月23日;1992年11月23日的AF也有报道)
1992年 11月20日 至21日	Ashraf Abu Haya 20 岁	Bani Suheila, 加沙地带	一了望哨发现他“正要射杀士兵”,被开枪打死。身上带有一上膛手枪(H,1992年11月22日;JP,1992年11月22日;1992年11月30日的AF也有报道)

日期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1992年 11月23日	Anjad Jabal 12 岁或 Amjad Abd a-Razak Jabed	A-Ram, 西岸	乘公共汽车抵达学校, 正逢 周围有投掷石块的示威, 被 打死。经确定死者违反了命 令, 因此涉及此事的指挥官 被释放。据报宪兵正调查 此事(H, 1992年11月24日; JP, 1992年11月24日和25日; 1992年11月26日的AT和1992 年11月30日的AF也有报道)
1992年 11月27日 至28日	Ahmad al-Husari 23 岁	Sheikh Radwan, 加沙地带	士兵朝投石块者开枪时, 受 重伤(H、JP, 1992年11月29 日; 1992年11月30日的AF也 有报道)
1992年 11月29日	Massad Imuni Muhammed Ramadan 17 岁, 或 Wissam Ramadan Heimoni 19 岁	Hebron, 西岸	在朝以色列车辆投石块和 烧轮胎时被士兵开枪打死。 士兵以“初步行动”接近 时, 他不服从止步的命令 (H、JP, 1992年11月30日; 1992年12月7日的AF也有报 道)

(b) 因占领而被杀害的其他巴勒斯坦人名单

日期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1992年 8月28日至 29日	Osama al-Bassyouni, 26岁	加沙地带, Shati 难民营	被蒙面巴勒斯坦人殴打致 死。(JP, 1992年8月30日)
1992年 8月31日	Mohammed al-Fara, 20岁, 或Zaki Mohammed Ahmed Kadi Kdah, 30岁	Khan Younis, 加沙地带	两天前, 被蒙面人从家绑架 走被勒死, 或是被枪打中并 被殴打后死在医院。(H、 JP, 1992年9月1日)
1992年 9月2日	Rajeeb Salim, 26 岁, 或Najvah Rada Salim Halaf(女)	加沙地带 Khan Younis 难民营	被刺死, 或头部中弹。(H、 JP, 1992年9月3日)
1992年 9月2日	Baha (Suleiman Muhammed) Sabri, 47岁(女)	Kalkiliya, 西岸	被刺死。刺杀原因不详。 (H、JP, 1992年9月3日)
1992年 9月4日 至5日	Ibrahim Hasmi Salme, 20/26岁	加沙地带, Khan Younis 难民营	被枪打死。身上有暴力伤 痕。(H、JP, 1992年9月6日)
1992年 9月4日 至5日	Ravi'a Tsafi	Khan Younis 加沙地带	被刺死。(H、JP, 1992年9月 6日)
1992年 9月6日	Mohammed Yunis el-Rashidiyeh, 24岁	Tekoa, 西岸	在伯利恒东南军训营地摆弄 炸药时被炸死。目前正在调 查。(H、JP, 1992年9月7日)
1992年 9月8日	Yussef Juba, 42岁 或Yussef Akal Mahmud Juha Zuheir Bitar, 30岁或 Zu'ir Badir Halami	加沙	两具尸体在Sheikh Radwan 居民区外围被发现, 身上有 打伤和刺伤痕迹, 在此一周 前曾被绑架。(H、JP, 1992 年9月10日)

日期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1992年 9月9日	Fadwa Shador, 44岁 或Fadwa Assad Sadid	Illar, 西岸	被枪打死。(H、JP, 1992年 9月10日)
1992年 9月9日	Jamil Taha, 22岁 或Amjad Mohammed Taha	Illar, 西岸	被枪打死。(H、JP, 1992年 9月10日)
1992年 9月11日 至12日	Sabri Abu Rahman, 40岁	Nusseirat, 加沙地带	被枪打死。(JP, 1992年 9月13日)
1992年 9月11日 至12日	Aysha Muhammed Abd Tsana 或 Aysha Aysha Abdel-Hadi, 42岁, 或 Shakri Muhammed Karim Shat, 50岁	Khan Younis 加沙地带 难民营	被枪打死或被刺死。 (H, 1992年9月13日和14日, JP, 1992年9月13日和14日)
1992年 9月13日	Mahmud Rajeb Salibi, 37岁, 或 Muhammed Rajiub, 33岁	加沙地带, Nuseirat 难民营或 Shati难民营	被蒙面刺客刺死或开枪打 死。(H、JP, 1992年9月14 日)
1992年 9月17日	姓名不详	Burka, 西岸	身上有烧伤。(H, 1992年9月 18日)
1992年 9月19日	Khalmi Karkari, 45岁	Salim, 西岸	身上有暴力伤痕。正在调 查。(JP, 1992年9月22日)
1992年 9月20日	Intissar Najah, 23岁, 或Ibtissam Ismail Mahmud al-Najar (女)	Deir el-Balah, 加沙地带	被蒙面人开枪打死。身上有 烧伤。(H、JP, 1992年9月21 日)

日期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1992年 9月20日	Mohammed Juha, 42岁	el-Bureij, 加沙地带	被蒙面人开枪打死。 (JP, 1992年9月21日)
1992年 9月21日	Riyad Kirbani或 Riyad al-Nubi, 35岁或Rizk Nubani, 30岁	Lubbon Sharkiya (或Luban), 西岸	在 Eli 定居点埋置土制炸 弹时炸弹在手中爆炸, 受重 伤。(H、JP, 1992年9月22 日, 1992年9月28日的AF也 有报道)
1992年 9月22日	Khaled Jalous, 26岁	Khan Younis, 加沙地带	被蒙面人枪杀。 (H、JP, 1992年9月23日)
1992年 9月22日	姓名不详 约30岁	东耶路撒冷	被殴打, 头部中弹。尸体被 裹在塑料布中。(H、JP, 1992年9月23日)
1992年 9月25日 至26日	Faruk Ismail Jabri	加沙地带, Khan Younis 难民营	被蒙面人枪杀。情况不明。 (H, 1992年9月27日)
1992年 9月27日 至29日	Anas (al)-Ashkar, 28岁	加沙地带, Nuseirat 难民营	被两名蒙面人枪杀。 (H、JP, 1992年9月30日)
1992年 9月27日 至29日	姓名不详	Hebron 地区, 西岸	被十几名当地居民殴打致 死。正在调查。(JP, 1992年 9月30日)
1992年 9月30日	Mohammed Katarmesh 或 Husham Hassan Mohammed al-Katrus, 24岁	加沙地带, Nuseirat 难民营	在 Rafah 被枪杀。(H、JP, 1992年10月1日)
1992年 10月1日	Amar Haik, 27岁	加沙	被蒙面人枪杀。 (JP, 1992年10月2日)

日期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1992年 10月3日 至4日	Mohammed Abu Amra, 25岁	加沙地带, Rafah 难民营	遭蒙面人枪击,死于医院。 (JP, 1992年10月4日)
1992年 10月6日 至7日	Hassan Balhameh, Hassan Salah 或 Hassan Saleh Barahma, 20岁	Anzah, 西岸	在情况不明的爆炸中受伤, 后死亡。(H、JP, 1992年10 月8日; 1992年10月8日的AT 和1992年10月12日的AF也有 报道)
1992年 10月6日 至7日	Musa Shawif	Akrabe, 西岸	摆弄自制炸药时死亡。 (H、JP, 1992年10月8日, 1992年10月12日的AF也有报 道)
1992年 10月14日	Hussein Namr Mussa Obeidat, Hussein Assad Obeidet, 26岁	Jebel Mukaber, 东耶路撒冷	拘留期间死于心脏严重感 染。(JP, 1992年10月15日; JP, 1992年10月16日; H、JP, 1992年10月18日; 1992年10 月15日AT和1992年10月26 日AF也有报道)
1992年 10月16日 至17日	Hussein Mohammed Mashkar, 35岁	Askar 难民营, 西岸	在Jenin以南Misilyah村中 心的一辆汽车中发现三具 被枪杀的尸体。(H、JP, 1992年10月18日; 1992年 10月26日的AF也有报道)
	Hussein Saaleh, 26岁, 或 Hussein Abu al-Fatah Salah	Kafr Dan, 西岸	

日期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
	Jamal Bukri al-Barout, 34岁, al-Barouti 或 Hisham Barghouti	Fahmah, 西岸	
1992年 10月16日 至17日	Omar Atef (Ismail) Aradeh 或 Arda, 18岁或19岁	Aarabeh, 西岸	他失踪3天后被发现殴打致死, 尸体挂在树上。巴勒斯坦人称是以色列便衣所杀。(H、JP, 1992年10月18日, 1992年10月26日的AF也有报道)
1992年 10月18日 至19日	Freih Abu-Libda, 40岁	Rafah, 加沙地带	枪杀。(JP, 1992年10月20日)
1992年 10月18日 至19日	Sader Shomali, 32岁	Rafah, 加沙地带	枪杀。(JP, 1992年10月20日)
1992年 10月21日	Ahmed Salah Abu Sadaneh, 40岁	Deir el-Balah, 加沙地带	遭刺杀后吊死。(JP, 1992年, 10月22日)
1992年 10月22日	Yakoub Mohammed Fatri, 21岁, 或 Mahmoud Mousa Fatri	加沙地带 Shaboura难民营	因被打和受枪伤被送进医院。(H、JP, 1992年10月23日)
1992年 10月23日 至24日	Fawzi (Dib) Issa, 36岁	Sheik Radwan, 加沙地带	被不明身分者刺死, 据报有政治动机。(H、JP, 1992年10月25日)
1992年 10月23日 至24日	Ibrahim Said Ahmed Ziwad, 30岁	Silat al- Hartiya, 西岸	被蒙面人在家中枪杀。(H, 1992年10月25日)

日期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
1992年 10月26日	Abdel Aziz Hussein Hamadan, 74岁	Kablan 村, 西岸	在纳布卢斯医院附近发现尸体。(H, 1992年10月27日)
1992年 10月27日	Ahmed Muhammed Alikir, 40岁或 Ahmad Wakir, 42岁	加沙	头部中弹。(H、JP, 1992年10月28日)
1992年 10月27日	Jalal Halil Haman 或 Jalil Haman Abus Sayed	Khan Younis, 加沙地带	遭绑架后被枪杀。(H、JP, 1992年10月28日)
1992年 10月30日 至31日	Abdallah (Mussa Haman) Zini, 37岁	Khan Younis, 加沙地带	1992年10月29日被绑架, 后发现被枪杀。(H、JP, 1992年11月1日)
1992年 10月30日 至31日	Ibrahim Abu Juba, 39岁	加沙市	头部中弹。(H、JP, 1992年11月1日)
1992年 11月1日	Jihad Nidal Kosama, 17岁, 或Nadal Jihad Ismail al-Kusama	加沙地带	遭殴打和枪杀。 (H、JP, 1992年11月2日)
1992年 11月6日 至7日	Ahmad Khaled Ismail, 27岁	加沙地带, Rafah 难民营	遭枪杀。(JP, 1992年11月8日)
1992年 11月9日 至11日	Iyad Sayej, 27岁	加沙	被不明身份的枪手枪杀。 (JP, 1992年11月10日)
1992年 11月10日	Mahmoud Mustafa Nimr, 55岁	加沙	被蒙面人枪杀。 (H、JP, 1992年11月11日)
1992年	Nabil Abu Khadra,	加沙地带	被法塔赫“Hawks”成员枪

日期	姓名和年龄	住 址	备注和资料来源
11月12日	38岁	Rafah 难民营	杀。(JP,1992年11月12日)
1992年 11月13日 至14日	Abdel Hamid Hawaji, 25岁	Radwan, 加沙地带	尸体在Shati难民营附近发现。据信几天前遭蒙面人绑架。(JP,1992年11月15日)
1992年 11月13日 至14日	Walid(或是Yussuf) Barakawi, 28岁	Rafah, 加沙地带	遭不明身份的枪手枪击,死在医院。(H、JP,1992年11月15日)
1992年 11月16日	Abed Razak Adkaidek, 62岁, 或是 Marzuk A-dakaik, 65岁, 或是 Abdul Razak Idkeidek, 71岁	A-Ram, 西岸	在耶路撒冷老城穆斯林区被手榴弹炸死。(H、JP, 1992年11月17日; 1992年11月23日的AF也有报道)
1992年 11月16日	姓名不详	Kfar Has, 西岸	被火烧和绳绑。(H, 1992年11月17日)

(c) 与起义有关的其他事件

61. 1992年8月27日,一枚土制手榴弹在 Deir el-Balah 民事局大厅爆炸。在西岸,一辆以色列车辆在 Tapuah 十字路口遭石击,风档玻璃被击碎,驾车人被碎玻璃划伤。巴勒斯坦人称,在 Khan Younis, Jabalia, Shati 和 Ramallah 等处与军队发生了几次冲突。据报有两名居民受伤。(《国土报》,1992年8月28日;1992年8月30日的《黎明》周刊也有报道)

62. 1992年8月28日和29日,一巴勒斯坦人被蒙面巴勒斯坦人殴打致死(见名单)。Tulkarm 难民营的以国防军哨所遭一枚汽油弹袭击,随后该地实行宵禁。有人朝 Jelazoun 难民营(西岸)附近的以国防军巡逻队投掷火把。搜查该地区时发现还有一枚用于袭击的燃烧弹。一名以色列青年行至 Hebron 公路时被飞来的石块击伤。以国防军在出事地区实行宵禁并进行搜查。以国防军巡逻队在戈兰高地Bokata村的路边引爆了一枚地雷。无人受伤但以国防军一部车辆被炸坏。四辆带有以色列牌照的汽车在耶路撒冷被烧。(《耶路撒冷邮报》,1992年8月30日;1992年9月7日的《黎明》周刊也有报道)

63. 1992年8月30日,拉马拉地区的一名以色列阿拉伯居民被一名不知名的攻击者以铁棒攻击。此人受轻伤。巴勒斯坦消息来源报导称,在丢掷石块的事件中,加沙市有两名巴勒斯坦人受伤。(《国土报》,1992年8月31日)

64. 1992年8月31日,Khan Younis 一名居民的尸体被送到 Nasser 医院(参看名单)。一名以色列男子偶然开车进入Balata 难民营(西岸),在他下车的时候,腿部受枪伤。难民营宣布宵禁。在伯利恒以南的el-Khader 村,一个临时炸弹掷向以色列国防军。在希布伦以南,有3枚汽油弹掷向一名以色列移民者的汽车。据报导,没有生命财产损失。来自耶路撒冷的一名16岁阿拉伯人试图用刀刺一名士兵的背部。士兵穿着防弹背心,因此没有受伤。在东耶路撒冷的不同地区,有4辆(或5辆)挂以色列牌照的汽车被纵火焚烧。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月1日;1992年9月7日《黎明周刊》也有报导)

65. 1992年9月1日,Azun附近Kalkiliya-Nablus 公路上旅行的一辆以色列汽车遭到2枚燃烧弹攻击。没有损失报导,以色列国防军宣布宵禁。第3枚汽油弹掷向伯利恒Deisheh难民营对面的军营(或掷向以色列巴士),但没有造成生命财产损失。(1992年9月3日《先锋周刊》也有报导)。在希布伦区,3枚汽油弹掷向以色列汽车,没有造成损伤。巴勒斯坦消息报导称,在拉马拉和杰宁,有几次丢掷石块事件。

另一名男子也被逮捕。这两人都涉嫌在该地区偷窃汽车。东耶路撒冷有3辆汽车被纵火焚烧,其中2辆完全烧毁。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月2日;1992年9月7日《黎明周刊》也有报导)

66. 1992年9月2日,Khan Younis 一名女居民的尸体被送往医院(参看名单)。在 Kalkiliya ,警察正在调查一名被刺妇女的死亡(参看名单)。巴勒斯坦消息来源报导称,加沙市在一次事件中有两名居民受伤。以色列国防军发言人没有关于发生在加沙地带任何人员伤亡的报导。在耶路撒冷旧城的新城门附近,一名导游员的汽车受到一枚燃烧弹的破坏,人受轻伤。边境警察逮捕了Khan Younis的两名男子,在其汽车中发现两支步枪和弹药。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月3日;1992年9月3日的《先锋周刊》和1992年9月7日的《黎明周刊》也有报导)。1992年9月2日还有一枚燃烧瓶投向拉法的Shabura地区(加沙地带)的一支巡逻队。没有人受伤。在拉法和加沙市有丢掷石块事件。两名以色列士兵受伤。(《黎明周刊》1992年9月7日)。

67. 1992年9月3日,一支以色列国防军巡逻队在Tulkarm地区的Jaiyus村被丢掷石块。一名士兵受轻伤。(1992年9月7日《黎明周刊》也有报导)。巴勒斯坦消息来源报导称,在Khan Younis和Jabaliala难民营的冲突中,有两名居民受伤。(《国土报》,1992年9月4日)。1992年9月3日还有两名蒙面青年在Beit Lahya(加沙地带)劫持了一辆以色列巴士并开往Khan Younis,强迫所有乘客离开巴士后,他们放火焚烧。在拉法,有人开枪射击一支巡逻队,有一枚爆炸装置掷向集结在该地点的士兵。没有人受伤。在Tulkarm地区的Jayus村,当石块掷向一支巡逻队时,有一名士兵受伤。(《国土报》,1992年9月7日)

68. 1992年9月4日和5日,两名Khan Younis居民在周末被其他巴勒斯坦人杀死(参看名单)。在拉法附近,一辆开过的阿拉伯汽车向一辆军事吉普车发射了数枚子弹。没有人受伤。攻击者已经逃走。在希布伦,一辆以色列国防军汽车被丢掷石块,一名士兵被破玻璃割伤。士兵向丢掷石块者开火。没有关于伤亡的报道。在耶路撒

冷的穆斯林区,一名身份不明的攻击者用刀刺伤一名犹太学校学生。一名东耶路撒冷15岁的女孩攻击了一名警察,警察制止她进入圣殿山大院。警察略受轻伤,女孩被逮捕。(《黎明周刊》也报道了这些事件,1992年9月7日)。巴勒斯坦消息来源报道称,加沙地带的四名居民被以色列国防军在Jabalia、Khan Yunis、Shati和Nuseirat等难民营射伤。两辆以色列汽车在东耶路撒冷被放火焚烧。(《国土报》,1992年9月6日和7日;《耶路撒冷邮报》,1992年9月6日;1992年9月14日《黎明周刊》也有报道)

69. 1992年9月5日,以色列国防军士兵向拉马拉附近的Al-Mazra'ah al-Shargiyah的石块丢掷者开火,击伤了一名青年的头部。在拉马拉的老城,有一枚燃烧瓶掷向一辆以色列汽车。燃烧瓶爆炸但没有造成任何损失。(《黎明周刊》,1992年9月14日)

70. 1992年9月6日,在伯利恒东南方的一个军事训练区,一名来自Tekoa的牧羊人显然在处理爆炸物时被炸死(参看名单)。一名跟他在一块的10岁男孩受轻伤。一名西岸居民被士兵射死(参看名单)。一枚汽油弹掷向离绿线不远的Kafr Ara附近的一辆巴士,两名以色列妇女乘客被碎玻璃割伤,但汽油弹没有引燃。据报道,在努赛拉特难民营,有四名加沙地带居民和一名西岸居民被以色列国防军射伤。边境警察发现了一辆行迹可疑的汽车,当警察走近时车中乘客试图逃走,一名男子被捕,另两名逃脱。车内发现了手枪、步枪、弹药和手榴弹。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月7日)。也是在1992年9月6日,士兵向加沙市Shajayeh区示威的青年人发射催泪弹和橡皮子弹。据报道没有人受伤。Khan Yunis还有向巡逻队投掷石块的事件。有几名青年人被捕。根据陆军的报道,一个巡逻队在努赛拉特难民营(加沙地带)的一辆车中发现了炸弹和一支卡尔·古斯塔夫机关枪。一名试图从该辆汽车中逃走的巴勒斯坦青年被捕,据称带有一支口径9毫米的枪支。(《黎明周刊》,1992年9月14日)

71. 1992年9月7日,石块掷向拉马拉的一辆汽车,车中的一名男警察和一名女警

察受轻伤。一枚燃烧弹掷向拉马拉以西的一辆以色列汽车,没有造成生命财产损失。东耶路撒冷的一辆汽车被纵火焚烧,造成严重损失。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月8日)。也是在1992年9月7日,3枚燃烧瓶掷向拉马拉地区的Mughayer村附近的一支陆军巡逻队,另一枚燃烧瓶掷向Jabalial难民营的岗哨(加沙地带)。没有关于生命财产的损失报道。当石块砸破拉马拉的一辆警车窗户时,两名警官受伤。(《黎明周刊》,1992年9月14日)

72. 1992年9月8日,一星期以前被绑架的两名男子的尸体在加沙市发现。(参看名单)。在Khan Younis,一名30岁的男子被蒙面人严重射伤。根据巴勒斯坦消息来源称,事件发生时有4名加沙地带的居民受伤:Jabalial难民营:二名;加沙:二名。以色列国防军发言人没有提出任何关于加沙地带居民受伤的报道。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月9日)

73. 1992年9月9日,在Jenin附近,边境警察射死了一名16(或19)岁的蒙面巴勒斯坦人,事件发生在他和若干其他蒙面青年人在一面学校墙上写标语被发现而试图逃走的时候(参看名单)。另有二或三名青年人受伤。在追逐时,边境警察射中一辆通过的货车后窗,碎玻璃击中三名乘客。事件发生后,Yaabed村宣布宵禁。在Tulkarm附近,发现两名被射死的居民尸体(参看名单)。(1992年9月10日的《先锋周刊》也报道了这些事件)。巴勒斯坦消息来源报道称,Khan Younis难民营的两名居民被以色列国防军射伤。特拉维夫至耶路撒冷公路短时间宣布部分关闭,这是在一辆有占领领土牌照的汽车向公路投下铁钉之后发生的事。为纪念起义举行了每月一次的罢工(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月10日;1992年9月14日的《黎明周刊》也有报道)。也是在1992年9月9日,三名青年试图纵火焚烧耶路撒冷的一辆汽车。一名来自Al-Sawahirah al-Shargiyah的22岁青年纳萨尔·加法头部严重受伤,士兵逮捕他的时候用步枪击打他的头部。在拉马拉附近的贝·瑞马和Deir El Balah(加沙地带),两枚燃烧瓶掷向巡逻队。没有关于受伤的报道。(《先锋周刊》,1992年9月10日;《黎明周刊》,1992年9月14日)

74. 1992年9月10日,在拉发发生的一次枪战中,有2名被通缉的武装逃犯被杀死,第三名受伤后被捕(参看名单)。另2人显然已设法逃脱。(1992年9月14日的《黎明周刊》也有报道)。拉发城已经宣布宵禁三天,发生了暴力冲突事件,以色列国防军在杀人事件后搜查枪手,人民向军队掷石块。巴勒斯坦消息来源指出,士兵回击,射伤2名居民。一名38岁的男子在Khan Younis被射中腿部。在旧城附近,一名旅游巴士司机被若干名阿拉伯青少年殴打轻伤。司机设法逃脱,并用他自己的枪把他们吓走。2枚汽油弹掷向东耶路萨冷的一辆旅游巴士,没有造成损失。第3枚汽油弹掷向希布伦中心地点的一辆以色列巴士,砸坏前窗。在加沙地带,一名武装的巴勒斯坦人持有两枚炸弹,试图攻击以色列国防军的设施。该男子向设施开火,被士兵追踪,但设法逃脱。安全部队在Nablus附近的阿布村逮捕了两名青年。一名青年在不听从“不许动”的命令后,腿部被射伤(《国土报》和《耶路萨冷邮报》,1992年9月11日)。也是在1992年9月10日,巴马拉附近的阿布村,有两枚燃烧瓶掷向以色列的一辆军车。军车受到破坏。该村进行了广泛的搜索。(《黎明周刊》,1992年9月14日)

75. 1992年9月11日和12日,两名男子被谋杀(参看名单)。在1992年9月10日两名逃亡者在拉发被杀死后,加沙地带的Khan Younis 鲁塞拉特、Deir el-Balah和特别是拉发等若干地区据报道发生了冲突,尽管这是宣布宵禁后的第五天,据称有30或34个人受伤。为了纪念这两名逃亡者的死亡,在大加沙城和部分难民营举行了罢市。一名阿拉伯人受到轻微枪伤,要求在杰宁西南面的军营避难。有人向杰宁附近的一支陆军巡逻队开枪,没有造成任何伤亡。(1992年9月14日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。在Nablus,一个燃烧瓶掷向一个政府建筑物,据报道没有人受伤。东耶路萨冷有3辆汽车被纵火焚烧(《国土报》和《耶路萨冷邮报》,1992年9月13日;1992年9月21日的《黎明周刊》也有报道)。

76. 1992年9月13日蒙面的攻击者在加沙地带谋杀了一名男子(参看名单)。在西岸的Azun,有4名女子吸进士兵发射的催泪瓦斯后要求治疗,士兵是在石块向他们投掷后作出反应。其中一名女子需要住院。(1992年9月21日的《黎明周刊》也报道

了这些事件)。在希布伦,两辆以色列巴士被石块砸破窗户。其中一辆巴士的一名妇女受轻伤,另一辆巴士中的司机受伤。在加沙地带逮捕了一辆汽车中的若干名嫌疑犯。其中一名试图逃走时被射中腿部受轻伤。巴勒斯坦消息来源报道称,在拉发、加沙和Jabalial难民营,有7名居民与以色列国防军冲突时受伤,但以色列国防军发言人并没有任何关于阿拉伯居民受伤的报道。在加沙,多数商店连续三天关门,以抗议9月10日在拉发两名枪手被杀死。(《国土报》和《耶路萨冷邮报》,1992年9月14日)。也是在1992年9月13日,在Jabalial难民营有一枚燃烧瓶掷向一支陆军巡逻队,没有造成任何损失。一名青年被捕。以色列国防军士兵向加沙市Shajayeh区投掷石块的青年们发射催泪瓦斯。没有关于伤亡的报道。在希布伦地区的Sa'ir附近,一名以色列妇女在她乘坐的巴士被丢掷石块时受伤,巴士有四面窗户被砸破。(《黎明周刊》,1992年9月21日)

77. 1992年9月14日,在Jenin的一名武装男子被便衣边境警官射死(参看名单)。第二名嫌犯逃脱。陆军发动了大规模的搜索逃犯行动,并宣布宵禁。在希布伦市的入口处,有3名移民在他们的巴士被丢掷石块时被碎玻璃击伤。巴勒斯坦消息来源报道称,在Jabalial难民营有2名居民与以色列国防军冲突时受伤;Khan Younis难民营据报道有另2人受伤。加沙市据报道有骚乱。东耶路萨冷有3辆汽车被焚烧。(《国土报》和《耶路萨冷邮报》,1992年9月15日;1992年9月21日的《黎明周刊》也有报道)。也是在1992年9月14日,一名来自希布伦的16岁女子在希布伦的市政府大楼用刀攻击一名官员,不过官员没有受伤,因此有能力逮捕了这名女子。她被带往希布伦监狱接受盘问。(《黎明周刊》,1992年9月21日)

78. 1992年9月15日,在希布伦,一名士兵在他的汽车里被石块击伤头部。该地区宣布宵禁。另一名以色列人在希布伦区被石块击伤头部。据报道,在伯利恒区有一辆以色列巴士被汽油弹击中。汽油弹没有造成任何生命或财产损失。在拉布拉斯,三枚汽油弹掷向一座警察的建设物。在杰宁也有人投掷一枚汽油弹。上述事件中没有任何关于损失的报道。(1992年9月21日的《黎明周刊》也报道了这些事

件)。耶路撒冷通衢要道的一座巴士站有一枚小型炸弹爆炸。没有人受伤,巴士站也没有遭受任何损失。据巴勒斯坦消息来源报道称,在Shati和Jabaliala的难民营,发生了数起投掷石块事件,士兵向难民营居民射击,射伤4人,耶路撒冷旧城有二辆汽车被焚烧。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月16日)。

79. 1992年9月16日,加沙地带Kissofim地区有一枚汽油弹掷向一辆以色列汽车。汽车稍有损失,但无人受伤。据报道,有4名难民营居民在与以色列国防军冲突中受伤,拉马拉难民营,2人;加沙地带的难民营,2人。两辆运载工人前往以色列的巴士在加沙地带被蒙面人纵火焚烧。整个占领领土举行一次罢工,纪念1982年黎巴嫩拉布拉和撒提拉难民营对巴勒斯坦人的屠杀事件。(《国土报》,1992年9月17和18日;《耶路撒冷邮报》,1992年9月18日;1992年9月17日的《先锋周刊》和1992年9月21日的《黎明周刊》也有报道)。也是在1992年9月16日,在Nablus附近的Kabalan村,以色列国防军士兵向一群拒绝遵守停止命令的青年开火。在Khan'Younis(加沙地带),一群青年人向陆军巡逻队投石块,士兵发射了催泪瓦斯。(《黎明周刊》,1992年9月21日)。

80. 1992年9月17日,在Nablus地区的Burka村发现了一具尸体(参看名单)。在不同的事件中有两名以色列国防军士兵受轻伤。其中一名受伤者是因为他的卡车在拉马拉被石块击中,前窗玻璃破碎。第二名士兵在杰宁附近受伤,一枚手制炸弹在他巡逻的道路上爆炸,在绿线内的Meirav集体农场,有人向其中的一名成员开火,但此人没有受伤。Jabaliala和努赛拉特的难民营有6名居民向以色列国防军士兵投掷石块,他们被开火攻击,受轻伤,领土内为纪念黎巴嫩的沙布拉和沙提拉难民营巴勒斯坦人被屠杀的事件,连续两天举行了罢工。(《国土报》《耶路撒冷邮报》,1992年9月18日;1992年9月21日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。

81. 9月18日,加沙地带一名以色列国防军士兵被绑架,严重受伤。这名原来正在旅行回家的士兵,搭上了一辆有以色列牌照的顺风车,车行途中,车上一名乘客拿出刀子刺伤了这名士兵,并在Netarim交接点的附近将他丢出车外。(1992年9月21日

的《先锋周刊》也报道了这项消息)。以色列国防军将该地区封锁,并进行严密的搜查。一支以色列国防军巡逻队在希布伦被丢掷石块。犹太移民很快加入士兵,追赶丢掷石块的群众。一名攻击者被捕。士兵受石块攻击后,一辆军用吉普抛锚在西岸的村落,被纵火焚烧。(《国土报》,1992年9月20和21日;《耶路撒冷邮报》,1992年9月20日;1992年9月28日的《黎明周刊》也有报道)。

82. 1992年9月19日,在Nablus附近的一个村落发现了一具西岸居民的尸体(参看名单)。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月22日)。也是在1992年9月19日,以色列国防军士兵在Nablus地区的Al Shamaliyeh村向一群青年开火,严重击伤一名16岁的男孩,陆军报道称,当这群青年拒绝遵守巡逻队停止行动的命令时,巡逻队开了火。两名青年被捕。在Nablus有两枚燃烧瓶掷向一支陆军巡逻队,另有一枚燃烧瓶掷向东耶路撒冷的一间邮局。没有任何损失的报道。在东耶路撒冷的美国殖民区有一辆以色列车辆被纵火焚烧。(《黎明周刊》,1992年9月28日)。

83. 1992年9月20日,加沙地带两名巴勒斯坦人被蒙面人射死(参看名单)。当一枚手榴弹掷向Nablus的一支以色列国防军巡逻队时,有9名巴勒斯坦购物者受伤。(1992年9月28日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。没有士兵受伤。该地区宣布宵禁。根据巴勒斯坦消息来源称,有3名居民在夏提和阿法难民营被以色列国防军开枪打伤。在拉马拉,150名学生在红十字会办事处静坐示威,抗议拘捕Ahmed Katamash。耶路撒冷有两辆汽车被纵火焚烧。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月21日)。也是在1992年9月20日,在杰宁附近的Barta'a村,士兵向三名青年开枪,他们据称拒绝遵守停止行动的命令。没有任何关于受伤的报道,这几名青年显然设法逃脱。士兵们袭击杰宁地区的Kufr Rai,搜索激进分子。当地居民与士兵发生冲突,士兵向他们发射催泪瓦斯。一人被捕。在Deir el Balah(加沙地带),有人向一支巡逻队开枪。没有人受伤。(《黎明周刊》,1992年9月28日)

84. 1992年9月21日,一名巴勒斯坦人在一个犹太移民点附近放置炸弹,炸弹在他自己手中爆炸,将他炸死(参看名单)。在一场经历数小时之久的枪战之后,有两名

来自加沙地带的“法塔赫之鹰”被通缉的成员在Bani Suheila被捕。两人都受轻伤。一名加沙居民试图在el-Bureij难民营附近攻击一名士兵。此人被击中受伤。一枚汽油弹掷中伯利恒的一辆以色列巴士,没有造成任何生命财产损失。在el-Bureij难民营附近的一座军营旁边,有一个爆炸装置爆炸,但没有造成任何损失。(1992年9月28日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。在希布伦中心区,石头掷中一名犹太妇女的头部,造成轻伤。事件发生地点宣布宵禁。根据巴勒斯坦消息来源称,四名加沙地带居民被以色列国防军开枪打伤,另外在加沙地带(夏提难民营,在Khan Younis和Sheikh Radwan附近)也发生了数起事件(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月22日)

85. 1992年9月22日,有两人被开枪打死(参看名单)。一名来自西岸Tamoun名叫穆罕默德·阿瑞夫的巴勒斯坦人伪装成以色列国防军士兵,在耶路撒冷将23岁名叫Avinoam Peretz的边境警察开枪打死。(1992年9月28日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。在Gush Katif(加沙地带),一名巴勒斯坦人被开枪射中,受轻伤,他的汽车在一个检查点回火,使警卫误以为他在开枪。一名希布伦的犹太居民被掷向他汽车的石块击中,受轻伤。两枚汽油弹掷向Ariel移民点附近的一辆巴士。还有两枚汽油弹掷向希布伦-Beersheba道路上的一辆以色列汽车。没有人受伤。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月23日)

86. 1992年9月23日,一名西岸居民被军队开枪打死(参看名单)。就在绿线以内Afula附近的Moshav Gadish的一名居民被通过的一辆汽车中的人开枪打伤。三名以色列阿拉伯人因这一射击事件被捕,不过警察最初认为攻击者可能是巴解组织黑豹团的成员。有两人在耶路撒冷城内不同地区被刺伤。两人所受的都是轻伤。据巴勒斯坦消息来源报道,加沙地带发生了数起骚乱,两名居民受伤。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月24日;1992年9月28日的《黎明周刊》也有报道)。也是在1992年9月23日,以色列国防军士兵开枪,严重射伤来自拉马拉附近Bir Zeit的名叫Daoud Diab Abu Dayyeh的22岁青年。根据陆军的报道,士兵向一群青年开枪,这群

青年正向位于该村的一辆陆军车辆丢掷石块。在希布伦,石块掷向一辆巴士,砸破了其中的一面窗子。巴士中的一名士兵被碎玻璃割伤。(《黎明周刊》,1992年9月28日)

87. 1992年9月24日,在内格夫,一名来自Moshav Takoma的以色列人晚上在床上被人刺伤。刺客已经逃走,但在加沙地带拘捕了几名嫌犯。一枚汽油弹掷向希布伦的一辆以色列巴士。没有伤亡报道。两名巴勒斯坦人控诉在希布伦的车中被人丢掷石块。两人都受伤,并在市医院接受治疗。据巴勒斯坦消息来源报道,加沙地带(Rafah、Khan Younis、Shati和Jabalia)发生了三名居民受伤的事件,拉马拉(西岸)发生了两名居民受伤的事件。(《国土报》1992年9月25和27日;1992年9月28日的《黎明周刊》也有报道)。

88. 1992年9月25日,一名以色列妇女受伤,她乘坐的汽车在希布伦被人丢掷石块。在希布伦,还有一枚燃烧瓶掷向一辆以色列巴士,燃烧瓶爆炸后没有造成任何损失。在Tulkarm,一名边境警卫受伤,他的车辆被石块掷中。(《黎明周刊》,1992年9月28日)

89. 1992年9月25和26日,一名十八岁的青年被一支以色列国防军巡逻队杀死(参看名单)。蒙面人射死一名Khan Younis难民营的居民(参看名单)。在拉马拉,有四枚汽油弹掷向警察派出所。一枚炸弹爆炸,但没有造成任何损失。(1992年10月5日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。在希布伦,一个不明身分的人向市场丢掷了一枚催泪瓦斯筒。有人开枪射击杰宁的军事总部,没有造成任何损失。在Khan Younis,有人从汽车内向士兵开枪。警察还击。没有造成任何伤亡。汽车逃脱,并避开了封锁道路的路障。在Tulkarm和希布伦,有人向边境警察投掷石块,没有造成任何伤亡。据巴勒斯坦消息来源报道,在Jabalia和Khan Younis的难民营,有四名居民被以色列国防军开枪打伤(一名受重伤)。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月27日)

90. 1992年9月26日,根据目击者报道,在Abidiya村,有一名名叫Faisal Abu

Sarhan 的青年在胸部被子弹击中后,受到以色列国防军士兵的拷打。将Abu Sarhan 载往医院的救护车司机说,士兵还在检查点故意留难救护车。有些居民指称,士兵的这种行为是为了报复,因为这些士兵知道Abu Sarhan的兄弟Amer由于在耶路撒冷刺伤三名以色列人而被判刑坐牢。(《先锋周刊》,1992年10月1日)

91. 1992年9月27、28和29日(新年假期),两名巴勒斯坦人被其他巴勒斯坦人杀死(参看名单)。数枚汽油弹直掷向以色列国防军巡逻队(亚塔村:1;希布伦:2;纳布勒斯地区:1;Abu Tor:1;伯利恒:2)。没有伤亡或损失的报导。亚塔村宣布宵禁。在萨莫阿村(西岸),当士兵通过时,一个放在由石块组成的路障之一用来焚烧轮胎的汽油桶爆炸,但没有造成任何伤亡或损失。该地区宣布宵禁。在Khan Younis,有20名(或100名)女学进行示威,据报导由于吸进了催泪瓦斯而需要治疗。(1992年10月1日的《先锋周刊》也报导了这些事件)。在加沙地带,11名巴勒斯坦人在与士兵冲突时受轻伤(沙蒂难民营:3;加沙市:3;el-Bureij:5),西岸有4名巴勒斯坦人受伤(拉马拉:2;杰宁:2)。在拉布勒斯,一名26岁的阿拉伯妇女用刀刺一名士兵,士兵没有受伤,该妇女被逮捕。据报导,在杰宁、伯利恒和el-Bureij发生了投掷石块事件。一名士兵和两名游客在事件中受轻伤。耶路撒冷有数辆汽车被丢掷石块,其中一名司机受伤。东耶路撒冷有一辆出租车被纵火焚烧。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月30日;1992年10月5日的《黎明周刊》也有报导)

92. 1992年9月29日,在杰宁地区的Tamun村,有一名居民受重伤,当时据称士兵向一名向他们投掷石块的人开火。(《黎明周刊》,1992年10月5日)

93. 1992年9月30日,在耶路撒冷的一个巴士站,一名以色列国防军军官开枪打死了一个向他攻击的阿拉伯人(参看名单)。军官没有受伤。在Rafah,一名巴勒斯坦人的尸体被送往警察局(参看名单)。三辆以色列巴士被丢掷石块(在希布伦、Halhul和Jericho)。事件中有两名以色列平民和一名士兵受轻伤。在Rafah(加沙地带),处理骚乱时有三名阿拉伯居民被橡皮子弹打伤。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月1日;1992年10月1日的《先锋周刊》和1992年10月5日的《黎明周

刊》都有报导)

94. 1992年10月1日,一名来自加沙的男子被蒙面人开枪打死(参看名单)。一枚汽油弹掷向杰宁区Anza村的一支以色列国防军巡逻队。士兵向攻击者开火。后来,该村的一名17岁居民被送往医院,伤重不治死亡。以色列国防军正在调查他的死亡原因(参看名单)。在治安囚犯发动绝食的第五天,100多名青年参加了一次妇女游行,从加沙的红十字会办公室游行到加沙的军事监狱,并向监狱建筑投掷石块,后被士兵驱散。一名士兵被石块击伤。杰宁、拉马拉、希布伦和加沙进行了部分的罢市。有一辆以色列运兵巴士被丢掷石块。巴士的前窗被砸破,一名士兵被碎玻璃割伤。在其他报导的丢掷石块事件中,拉马拉有两名居民受伤。在拉马拉,两名逃亡者受重伤,他们乘坐的车被军队追赶时翻车。有四名居民据报导在Jabaliala和沙蒂被以色列国防军开枪射伤。杰宁区Misilya村附近有一枚土制炸弹爆炸,没有任何人受伤。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月2日)

95. 1992年10月2和3日,在巴勒斯坦人示威支持由治安囚犯发动的长达一星期的绝食时,一名15岁的西岸居民被开枪打死(参看名单)。当地消息报导,五名示威者在拉马拉示威时受伤。军方消息声称,部分示威者曾丢掷石块。在加沙和Majdal shams(戈兰)的红十字会办公室外面也举行了示威。希布伦和纳布勒斯也举行了非暴力抗议。在一次先发制人的行动中,一名巴勒斯坦激进分子在西岸被士兵杀死(参看名单)。当士兵试图逮捕逃亡者时,另一名巴勒斯坦人向他们丢掷石块,也被杀死(参看名单)。枪战时还有一名居民与逃跑的人在一起,受轻伤。一名加沙地带居民被蒙面人开枪打死(参看名单)。据报导,显然是Kiryat Arba的居民曾向阿拉伯人的汽车丢掷石块。(1992年10月12日的《黎明周刊》也报导了这些事件)。在Khan Younis难民营,在法塔赫和Hamash枪手的交战中,有17人受伤。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月4日;《耶路撒冷邮报》,1992年10月6日)。也是在10月3日,以色列士兵开枪打伤了一名来自希布伦附近Aroub难民营的青年,该青年拒绝停止行动接受询问。耶路撒冷有一名边境巡逻兵受伤,当时有陆军车辆被石块和玻璃瓶攻

击。四枚燃烧瓶掷向橄榄山的洛克菲勒博物馆,对建筑物造成了轻微的破坏。(《黎明周刊》,1992年10月12日)

96. 1992年10月4日,阿拉伯示威者与警察在东耶路撒冷发生冲突,这是该城近几个月来最严重的暴力事件。青年们向警察投掷石块和玻璃瓶,警察向150多名示威者发射催泪瓦斯,示威者是为了支持当时进行的绝食行动而聚集起来的。有5名或7名青年被捕,难民办事处的一位发言人指出,两名官员在冲突中受轻伤。在东耶路撒冷的Sheikh Jarrah区,有几十名妇女集结在红十字会办公室前,纳布勒斯有人试图举行游行支持绝食示威,士兵制止了这一企图并将该城大部分封销。在加沙中央监狱附近有人发动游行。(1992年10月12日的《黎明周刊》也报导了这些事件)。Halhul(希布伦区)的一名居民被一名犹太居民射击,受轻伤。耶路撒冷的一个巴士站发现了一枚小型炸药管。警察拆解了这枚炸药管,没有造成任何损伤。据报导,被占领土发生了数起事件,包括投掷石块事件在内,造成4名居民受伤:加沙市:2; Khan Younis:2。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月5日)。也是在10月4日,一名来自纳布勒斯的巴勒斯坦青年因严重枪伤被送往医院。以色列电台报导,陆军正在调查这起事件。在Rafah(加沙地带),一枚燃烧瓶掷向一座陆军哨所。没有任何损伤的报导。(《黎明周刊》,1992年10月12日)

97. 1992年10月5日,在伯利恒和拉马拉地区,有人投掷四枚燃烧弹和一支空玻璃瓶,一名以色列人受轻伤,一辆汽车被砸坏。(1992年10月12日的《黎明周刊》也有报导)。巴勒斯坦消息来源报导,加沙有两名居民受伤。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月6日)。也是在10月5日,一名从希布伦附近Halhul来的17岁青年受伤,士兵向一群巴勒斯坦人开火,据称这批巴勒斯坦人向士兵乱丢石块。受伤青年被送往医院治疗。在Dheisheh难民营附近,有人向一座陆军哨所投掷一枚燃烧瓶,但没有造成任何损伤。该难民营当晚宣布宵禁。(《黎明周刊》,1992年10月12日)

98. 1992年10月6日和7日(赎罪日)杰宁附近有二名来自安萨村的男子在村中一次原因不明的爆炸中严重受伤,其中一名因伤致死(参看名单)。在另一次事件中,也

是在杰宁附件,一名来自Akrabe的居民据报道在处理爆炸物时死亡(参看名单),这是阿拉伯消息来源报道的。加沙地带据报道有几十人受伤,这是在群众为支持巴勒斯坦治安囚犯举行绝食所进行的群众抗议示威时发生的。军方消息报道,当石块丢掷后军队开始驱散示威时,至少有12人受伤。巴勒斯坦消息来源报道,受伤人数超过60人,这是边境警察发射橡皮和塑料子弹并投掷催泪瓦斯后造成的。据报道三分之二以上的受伤事件发生在Rafah。在el-Bureij、Jabalia和Nuseirat难民营也举行了示威。在西岸的若干城市中举行的游行和抗议行动大致以和平方式进行。(1992年10月8日的《先锋周刊》也报道了这些事件)。东耶路撒冷有几辆阿拉伯人拥有的汽车受破坏,其中一辆被纵火焚烧,完全摧毁。在耶路撒冷的旧城,有10辆以色列或5辆阿拉伯汽车的前窗被砸碎,轮胎被钻洞。在同一城市的犹太人区,一名士兵被刺,受轻伤。(《国土报》1992年10月8日;《耶路撒冷邮报》,1992年10月8日;1992年10月12日的《黎明周刊》也有报道)

99. 1992年10月8日,有人向Khan Younis的一座陆军军营附近投掷一枚手榴弹,一名士兵受轻伤。在Anabta附近有人向一辆卡车投掷一枚燃烧弹。没有发生任何生命财产损失。在拉马拉区,有人向一支陆军巡逻队投掷石块。士兵开枪还击,其中一名投掷石块者受轻伤。在加沙地带为支持绝食囚犯组织的骚动中,有若干人受伤。以色列国防军消息报道了6个人受伤,但巴勒斯坦消息报道称,有19或80人受伤。东耶路撒冷的美国领事馆附近有人举行示威。(《国土报》1992年10月9日,《耶路撒冷邮报》1992年10月9日;1992年10月12日的《黎明周刊》也有报道)。也在是10月8日,一辆以色列军车在加沙城Shajiya区将一名名叫Ibrahim Abu Jahl的4岁男孩压死。据报道,在Jabalia、Bureij、Nuseirat和Rafah难民营发生了冲突。在11名巴勒斯坦人受伤后,陆军宣布Rafah宵禁。以色列士兵向Tulkarm附近的Salfit投掷石块者开火,但据报道没有人受伤。在Khan Younis有人向一辆陆军军车投掷一枚手榴弹,一名以色列士兵受伤。(《黎明周刊》1992年10月12日)

100. 1992年10月9日和10日,一名西岸居民向以色列国防军的士兵投掷石块和汽

油弹,士兵向他开枪并将他射死。同一事件中有二名其他居民受伤(参看名单)。加沙地带的若干地点(加沙市和Nuseirat和其他难民营)举行了暴力示威和游行,示威者被边境警察用瓦斯手榴弹和橡皮子弹赶散。根据巴勒斯坦消息报道,64名巴勒斯坦人受伤。据报道,也有两名边境警卫受伤(《黎明周刊》1992年10月19日),以色列国防军的报道说有40人受伤。在拉马拉,在向边境警察巡逻队投掷石块事件发生后,当一名居民拒绝遵守停止行动的命令时,被射伤(1992年10月12日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。在加沙地带发生的投掷石块事件中,两名边境警察受伤,其中一名严重伤。在东耶路撒冷,一名阿拉伯青年被一名边境警察射伤,事情发生的情况不明。在一次先发制人行动中,军队在西岸的A-Ram地区同向以色列车辆投掷石块的蒙面人遭遇。当军队向他们开枪时,两名投掷石块者受伤,其中一名受重伤。第三名设法逃脱。(《国土报》,1992年10月11日,《黎明周刊》,1992年10月19日)。也是在10月10日,当士兵驱散耶路撒冷的一次游行时,有70多名巴勒斯坦人被运往医院、Mustafa Ali Obeidat,22岁,据称在示威时企图抢夺一名边境警察的枪,因此被射伤。还有4名青年也因同样的理由被捕。Obeidat被送往Makassed医院,据说情况严重。Amjad Deeb Kawasmi,17岁,来自伯利恒附近的Beit Fajar,当士兵向村庄的示威群众开枪时,受轻伤。在杰宁,边境巡逻队开枪打伤了3名居民,当时有陆军车辆受玻璃瓶和石块攻击,受伤者之中有一名14岁,名叫Sadek Ahmad Jaradat腹部和盆骨受枪伤(《黎明周刊》,1992年10月19日和《先锋周刊》,1992年10月22日)。

101. 1992年10月11日和12日(结茅节的头几天),在加沙地带的Ganei-Tal难民点,一名45岁名叫Amtsia Ben-Haim的阿拉伯工人在Yad Mordekhai集体农场被打死。数名嫌犯被逮捕。随后发生了暴力冲突,以色列国防军士兵使用催泪瓦斯和橡皮子弹驱散骚乱群众。据以色列国防军发言人称,共有5名士兵和45名巴勒斯坦人受伤。巴勒斯坦消息来源报道,3名居民被杀死(参看名单),70人受伤。为了制止暴乱,在若干城市和加沙地带的难民营宣布了宵禁。加沙由于大部分地方已经因为以前的冲突宣布宵禁。希布伦女校的女学生向士兵投掷石块,一名17岁的女生后来送医院

治疗,她的腿部被橡皮子弹打伤。在纳布勒斯以西的Tal,3名青年向士兵投掷石块,被打伤。在Balata难民营,一名21岁的青年Jihad Abdul Karim Tayim向陆军巡逻队投掷石块后被打伤。在纳布勒斯Casbah,一名25岁名叫Shadi Burhan Amoudi的青年向士兵投掷石块后腿部受枪伤。在拉里拉区,三枚汽油弹掷向以色列汽车,一枚汽油弹掷向以色列国防军巡逻队。没有关于生命财产损失的报道。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月13日;1992年10月19日的《黎明周刊》也有报道)。也是在10月11日,在杰宁的冲突中有4名巴勒斯坦人受伤,后被送入纳布勒斯的Rafidiya医院。另一名青年在杰宁附近的Silat Al Dahr受重伤。以色列电台报道,士兵向一名拒绝遵守停止行动命令的青年开了枪。一名来自纳布勒斯附近Tamoun,名叫Khaled Abdullah Bano Odeh的13岁男孩被送往医院,在他村子里发生冲突时他被士兵打成重伤。在耶路撒冷附近的Pisgat Ze'ev移民点,两辆以色列汽车被纵火焚烧。(《黎明周刊》1992年10月19日)。10月12日,以色列士兵向Khan Younis4 000名示威群众发射塑料子弹,伤18人。还有两名巴勒斯坦人在Maghazi难民营的冲突中受伤(加沙地带)。在耶路撒冷的Sheikh Jarrah区,一群不知名的人放火焚烧犹太圣地,造成严重损失,摧毁了圣地中的文物。(《黎明周刊》,1992年10月19日)

102. 1992年10月13日,一名来自加沙市的13岁男孩因一星期以前的一次暴力游行中受伤而死亡(参看名单)。在纳布勒斯附近的Askar难民营,一名青年向士兵投掷石块后腿部受伤。在加沙地带的Bani Suheila,一名男童向军事巡逻队投掷一枚燃烧弹时被烧伤。据报道,Kkan Younis有小规模冲突事件。在纳布勒斯,有人向以色列国防军巡逻队投掷石块,当群众拒绝听从命令停止行动时,士兵向投掷石块者开火,一名青年受重伤(1992年10月15日的《先锋周刊》也有报道)。在Elon Moreh(西岸)附近,一辆以色列国防军车辆被投掷石块,一名士兵被碎玻璃割伤。在东耶路撒冷,一个犹太家庭的汽车被投掷石块,5人受轻伤。边境警察也在该城的同一地区被投掷石块。巴勒斯坦消息来源报道,15名居民被以色列国防军开枪打伤。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》1992年10月14日;1992年10月19日的《黎明周刊》也报道

了这些事件)。也是在10月13日,一辆埃格德公司公共汽车在耶路撒冷被人投掷石块。一名以色列人受伤。在耶路撒冷北部的Beit Hanina,在城内发生了投掷石块和焚烧轮胎的事件之后,有10名巴勒斯坦人被逮捕受询问。在Khan Younis,一枚燃烧瓶掷向一支边境巡逻队。(《黎明周刊》,1992年10月19日)

103. 1992年10月14日,一名治安囚犯死于心脏病之后,约数小时耶路撒冷发生了暴乱,以色列警察和军队被派往整个被占领土警戒(参看名单)。居民群众向警察巡逻队丢掷石块并焚烧轮胎。警察使用催泪瓦斯和橡皮子弹驱散群众。据报道,加沙地带也发生了暴力冲突,特别是在堪优尼斯,当地有一名法塔赫之鹰的枪手在与以色列国防军冲突中被杀死(参看名单)。艾亚莫斯卡莫阿马,19岁,受轻伤并被捕。枪战中有一名以色列士兵受重伤。在堪优尼斯地区的暴动期间,当地已宣布宵禁,有一名16或18岁的居民被射死(参看名单),并有8至20人受伤。在哈尔豪,士兵向投掷石块者开火,两名当地的青年受轻伤。在西岸,有四名居民据报道被以色列国防军开枪打伤。(1992年10月15日的《先锋周刊》也报道了这些事件)。在东耶路撒冷,一辆巴士被丢掷石块,一名以色列女子被碎玻璃割伤。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月15日)。也是在10月14日,在被占领土的冲突中以色列士兵开枪打伤了9名巴勒斯坦人:Deir El Balah:3人,阿斯卡难民营:3人,哈尔豪:2人和纳布勒斯:1人。在拉马拉和靠近拉马拉的白图尼亚和加拉中难民营,也发生了学生暴力示威事件。士兵们使用爆破弹和催泪瓦斯弹以及橡皮子弹驱散示威者。据报道没有人受伤。(《黎明周刊》,1992年10月19日)

104. 1992年10月15日,在绿线以内巴夫拉以南的一个莫夏夫,一名来自北塔夫的35岁农民西蒙阿拉汗在他家附近的田地中被人刺死。组织了一次大规模搜索刺客的行动。领土内有16名居民被逮捕。由于10月14日一名治安囚犯的死亡,东耶路撒冷的商店和学校都关了门,首都有若干阿拉伯人地区发生了小规模暴动。由于同样的理由,西岸有若干城市举行了总罢工。从耶路撒冷开往希布伦的一个以色列车队在哈尔豪被丢掷石块,其中一名乘客的手受轻伤。在Jericho附近有一辆以色列巴士

被丢掷石块。窗户被打破,四名乘客被碎玻璃割伤。在拉马拉附近,发生了向士兵投掷石块的事件,一名21岁名叫拉穆拉开拉布达哈尔的青年被开枪打伤。在Ofra移民点附近,有四辆以列车被丢掷石块,一名以色列人受伤。(1992年10月19日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。在阿布西哈村,以色列国防军士兵开枪打伤了一名青年。巴勒斯坦消息来源报道,拉马拉和西岸的若干难民营发生了丢掷石块事件。加沙地带的几个地点宣布了宵禁。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月12日)。也是在10月15日,士兵包围了伯利恒附近位于贝特加拉的阿拉克山大考瑞中学,并使用催泪瓦斯驱散当时发生的一次示威。许多学生由于吸进了瓦斯被送往医院。学校被命令无限期关闭。当一支以色列巡逻队通过拉马拉时,有人向他们投掷了两枚燃烧瓶。据报道没有人受伤。在Jericho,一辆以色列汽车被石块攻击,前窗被砸碎。司机被送往医院治疗。(《黎明周刊》,1992年10月19日)

105. 1992年10月16日和17日,一名57岁的以色列人亚胡狄特阿斯姆被杀死,并有9名乘客受伤,他们乘坐的客车在接近绿线的马提亚胡莫夏夫时,路边有一枚炸弹爆炸。杰宁地区据报道有四名巴勒斯坦人因暴力死亡(参看名单)。东耶路撒冷有一名居民因几天前所受的伤死亡(参看名单)。(1992年10月26日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。堪优尼斯和瓦嘎基难民营以及加沙市据报道都发生了事件。据报道有5名居民受伤。西岸以及拉马拉和杰宁的难民营据报道都发生了事件。巴勒斯坦消息来源报道,有好几人受伤。向希布伦,青年向以色列国防军部队丢掷石块,当士兵开枪射击时,其中一人或三人受轻伤。有两名青年在逃走时受轻伤。在耶路撒冷旧城的犹太人地区,一名以色列人被两名阿拉伯人用刀刺伤。在拉马拉地区,一辆以色列汽车被人丢掷一枚汽油弹。据报道没有任何损失。加沙市和拉法解除了60天的宵禁。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月18日;1992年10月19日的《黎明周刊》也有报道)。也是在10月17日,Mustafa Obeidat死于10月10日所受的伤(参看10月10日的事件),当时他被一名边境警卫射伤。以色列军方声称,Obeidat试图偷窃一名边境警卫的机关枪。但是,根据以色列的两份报纸《Zu Haderekh》和

《Kol Ha'ir》,Obeidat是在几十名目击证人面前在光天化日下被人在近距离开枪打死。《Kol Ha'ir》周刊的一名记者柔里柔森报道称,Obeidat当时参加了一次支援囚犯绝食的示威。一群妇女与士兵们发生了争执。士兵后来发射了一枚催泪瓦斯弹。Mustafa把催泪瓦斯弹丢回。士兵感到非常屈辱,开始追赶他,并把他打倒在地。两名士兵开始用步枪枪托拷打他。第三名士兵走近,并在近距离向他开枪。《Visnews》的一名新闻工作人员拍摄的影片清楚显示,Obeidat是被人压在地上时开枪打死的。这一影片也曾在以色列电视台播放。以色列司法部声明,这一案件正在调查之中。同时,开枪打死Obeidat的士兵还没有调离职守。(《先锋周刊》,1992年10月22日和《黎明周刊》,1992年10月26日)

106. 1992年10月18 和19日(结茅节的最后几天),两名来自拉发的男子被开枪打死(参看名单)。在加巴利亚难民营,有一名青年和一名以色列国防军士兵在一次冲突中受伤。在靠近伯利恒的胡山,一名投掷石块的青年被士兵射伤腿部。在西岸的基诺肖罗姆移民点,大门外有一枚炸弹爆炸,没有造成任何伤亡。在加沙,一枚土制炸弹掷向一座以色列国防军哨所,但没有造成任何生命财产损失。在巴尼索黑拉地区,一枚手榴弹掷向一支以色列国防军巡逻队,但没有造成任何损伤。巴勒斯坦消息来源报道,在加沙的几个难民营有人向以色列国防军士兵丢掷石块和玻璃瓶。根据同一消息来源称,在这些事件中有四名居民受伤,但以色列国防军声称只有一人受伤。在堪优尼斯城内和难民营以及诺遂拉难民营,宵禁仍然未解除。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月20日;1992年10月26日的《黎明周刊》也有报道)

107. 1992年10月20日,在首都东北部靠近阿那塔村一带,耶路撒冷污水处理系统被人破坏,造成大量的废水乱流。在加沙市的入口处,一辆运油卡车的以色列警卫被石块打中头部,一只眼睛因此失明,据报道当这辆卡车正要离开加油站时,有几十名青年包围了卡车的通路。巴勒斯坦消息来源报道,在堪优尼斯(拉发,el Bureij)、加巴利亚和沙蒂难民营以及在加沙市发生了数起事件,有四名或五名居民受伤。(1992年10月26日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。据报道,在拉马拉也有两名

居民受伤。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》，1992年10月21日)

108. 1992年10月21日,在Deir el-Balah发现了一名居民的尸体,尸体上有刀伤并被捆绑(参看名单)。在希布伦附近有一辆超速汽车中的激进分子向士兵发射了20多发子弹,两名士兵受伤,其中一名受重伤。一枚汽油弹掷向Shilo的一辆巴士,两枚汽油弹掷向特卡伦的以色列汽车,两枚汽油弹掷向西岸的Yakir交接点的一辆巴士,和拉发的一支以色列巡逻队。没有生命财产损失。在Khan Younis,一辆运载工人前往以色列上工的巴士被纵火焚烧。在希布伦,一名向以色列国防军巡逻队投掷石块的青年被射轻伤。在杰宁区,一支以色列国防军巡逻队被丢掷石块。一名士兵和一名巴勒斯坦青年受轻伤(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月22日;1992年10月22日的《先锋周刊》和1992年10月26日的《黎明周刊》也有报道。

109. 1992年10月22日,Shaboura难民营的一名居民的尸体被送往Khan Younis的Nasser 医院(参看名单)。在伯利恒附近的卡达尔村,一辆运油车的司机被丢掷的石块打成轻伤。在Beit Omar和Nablus,两名巴勒斯坦人受伤,当时有士兵向投掷石块青年人开火,青年人试图逃走。在Kalkiliya附近有一辆以色列汽车被投了五枚燃烧弹,没有造成任何损伤。el-Arrub难民营的一个军事哨所被丢掷石块,一名士兵受轻伤。(1992年10月26日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。巴勒斯坦消息来源报道,加沙地带带有3名居民受伤。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月23日)

110. 1992年10月23和24日,一名来自加沙的男子在一间医院的院子中被刺死亡(参看名单),同时第二个巴勒斯坦人的尸体被送往杰林医院(参看名单)。(1992年10月26日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。一名18岁的青年在医院中因两星期以前所受的伤致死(参看名单)。在北耶路撒冷的阿塔洛,据称阿拉伯激进分子放火焚烧了一所海关的仓库,造成数百万无的损失。据报道没有人受伤。耶路撒冷有四辆汽车被纵火焚烧。在东耶路撒冷,一辆旅游巴士被丢掷石块,两名乘客被碎玻璃割伤。(1992年11月2日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。在耶路撒冷旧城,一名以色列人被两名阿拉伯青年攻击,受轻伤。一名阿拉伯青年受轻伤,同时他有两个伙伴

被捕,这是在三人拒绝遵守停止行动的命令时发生的。巴勒斯坦消息来源报道,加沙地带四名居民受伤:Khan Younis两名,加沙市两名。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月25日)。也是在10月23日,一支以色列巡逻队向Nablus附近的Tel一群示威者开火,击伤一名青年。在耶路撒冷以北的Shufat难民营,有人向一辆以色列汽车投掷了一枚燃烧瓶。没有关于损失的报道(《先锋周刊》,1992年10月22日)

111. 1992年10月25日,在Erez检查点一群来自加沙的工人等待进入以色列时变成了一群投掷石块의乱民,当时有谣言称,陆军将限制准许工作的人数。暴乱中有3辆巴士被部分焚烧,还有30多辆巴士和一辆警车以及若干辆挂当地牌照的车辆窗户都被击碎。暴乱的消息传到加沙,包括伤亡的消息在内,引发了数起示威事件,其中包括焚烧轮胎在内。有人向Shajarya附近的前警察局投掷石块。据报道有15人受伤,加沙宣布一天的罢市。一名士兵在骚乱中受伤。一名名叫Schmuel Geresh的32岁士兵被杀死,另一名在希布伦受伤,当时有枪手在以色列国防军一座可以看到长老洞的哨所屋顶发射自动武器。攻击者设法乘车逃脱。以色列国防军宣布希布伦宵禁。(1992年10月29日的《先锋周刊》也报道了这些事件)。骚乱期间有4名居民据报道受伤。在杰林地区,有人向一辆民政局汽车投掷了一枚汽油弹。据报道没有生命财产的损失。拉马拉区有一辆以色列汽车被丢掷石块。一名妇女乘客被碎玻璃割伤,在同一地区,有人向一辆巴士投掷了一枚汽油弹,没有造成任何损失。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月26日;1992年11月1日的《黎明周刊》也有报道)

112. 1992年10月26日,一名西岸居民的尸体在那布勒斯医院附近被发现(参看名单)。在西岸的塔布拉村附近,一名来自Yarhiv莫夏夫的农民被人向他的拖拉机投掷了一枚燃烧弹,因此严重烧伤。以色列国防军发动搜索,并宣布该村宵禁。希部伦仍然在宵禁之中。在那布勒斯区的Itamar移民点附近,有人向一辆以色列汽车投掷汽油弹,没有造成任何损失。还有人向耶路撒冷旧城的Idra Yeshiva投掷了两枚汽油弹。没有造成任何生命和财产的损失。(1992年11月2日的《黎明周刊》也报导了这

些事件)。巴勒斯坦消息来源报导称,加沙地带的难民营有三名居民在事件中受伤。(《国土报》,1992年10月27日)。

113. 1992年10月27日,加沙地带有一名居民被不明身份的人开枪打死(参看名单)。一名来自Netzer Hazani(加沙地带)的移民被两个持有斧头和刀的男子攻击。该移民的头骨破裂。逮捕了数名嫌犯询问。一名来自Jenin以东Ganim莫夏夫的以色列人在Jenin的一家杂货铺被人开枪打伤。他的妻子也被攻击者丢手榴弹造成轻伤。这一事件中也逮捕了若干名嫌犯。一名阿拉伯居民攻击了耶路撒冷旧城Kiryat Arba的一名居民。攻击者被逮捕。在拉马拉,在两起不同的事件中有人向警察局建筑物投掷了三枚汽油弹。没有造成任何生命财产的损失。那布勒斯区有人向一辆巴士投掷一枚汽油弹。没有关于伤亡的报道。在拉马拉区一辆以色列汽车被丢掷石块时,一名阿拉伯人被以色列国防军开枪打伤。加沙地带的Mughazi 和Bani Suheila附近,一辆以色列巴士被纵火焚烧。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月28日;1992年11月2日的《黎明周刊》也有报道)。

114. 1992年10月28日,两名青年在那布勒斯附近的Illar村受伤。一名是当士兵向投掷石块者开枪时受的伤;第二名青年受伤是因为他试图冲过第一个事件发生的那个村庄入口处的路障。加沙地带发生了数起事件,特别是在难民营中。当一辆以色列国防军汽车通过西部伦区的Samua村时,一枚土制炸弹爆炸。没有关于生命财产损失的报道。(1992年11月2日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。一支以色列国防军巡逻队在拉马拉区与蒙面人遭遇,并命令他们停止行动。当这批蒙面人没有遵守命令时,士兵向他们开枪,其中一人受轻伤。(《国土报》,1992年10月29和30日;《耶路撒冷邮报》,1992年10月29日)

115. 1992年10月27和28日,据报道,有两名巴勒斯坦人在Al Ram 和Jabalia难民营与士兵冲突时被开枪打伤。一名以色列拖拉机司机通过Tulkarem附近的Habla村时,有人向他投掷了一枚燃烧瓶,造成严重烧伤。该村庄宣布了宵禁。在Nuseirat难民营(加沙地带),也有人向一支陆军巡逻队投掷一枚燃烧瓶,没有造成任何损伤。在

Deir Dibwan, 以色列国防军士兵将一名据称蒙面的青年开枪打伤。(《黎明周刊》, 1992年11月2日)

116. 1992年10月29日, 在Jenin区的Filt a-Dahar村附近, 有人向一名边境警察的汽车丢掷石块, 使这名边境警察受轻伤。据报道被占领土还有数起其他投掷石块事件, 特别是在加沙地带的各难民营。Rafah 和Jabaliala有五名居民据报道受轻伤。在Ramallah区的Dar al-Kara附近, 有人向一辆军用汽车投掷了一枚汽油弹。东耶路撒冷有两辆汽车被纵火焚烧。(《国土报》, 1992年10月30日; 1992年11月2日的《黎明周刊》也有报道)

117. 1992年10月30和31日, 两名加沙居民被开枪打死(参看名单)。另一名男子据报道是在与安全部队冲突时被射杀(参看名单)。来自Moshare Ganim的35岁男子Matti Biton因10月27日在Jenin被开枪打伤致死。Rafah有一支以色列国防军巡逻队附近有一枚土制炸药管爆炸。没有造成任何生命财产损失。一辆“埃格德”公司的巴士载工人前往Jenin地区上工通过绿线时被纵火焚烧。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》, 1992年11月1日; 1992年11月2日的《黎明周刊》也有报道)。也是在10月31日, 在Khan Younis, Hisham Abu Amer被杀后, 有三名巴勒斯坦人据报道在示威时被开枪打伤。在Jenin, 一名移民被杀后, 大批移民继续破坏阿拉伯人所拥有的财产。移民放火焚烧了一座果汁厂, 造成了相当大的损失。其他一群移民攻击了Luban Gharbiya村, 他们的汽车曾被人丢掷石块。移民打破了好几间房屋的窗户, 并放火焚烧一辆阿拉伯人拥有的汽车。他们还绑架24岁的Abdallah Hmeidi Samhat 24小时, 并将他严重打伤。(《黎明周刊》, 1992年11月9日)

118. 1992年11月1日, 加沙军方消息报告称, 一名17岁的青年的尸体被送往西发医院(参看名单)。在加沙地带境内的 Erez 检查点发生了一星期以内的第二次暴力事件。根据以色列消息, 事件发生的原因是因为司机提高了将人运往以色列工作地点的车费。巴勒斯坦方面的消息声称, 工人群情激愤是因为他们认为通过检查点所费的时间太长。当五辆汽车的车窗被人丢掷石块时, 士兵对空开火, 设法驱散骚动。

没有人因此受伤。加沙地带举行了一次罢市，以抗议10月31日的“Ezzeddin al-Kassem”团的一名成员被杀。加沙方面消息报道，他死后有三人在冲突中受伤。在耶路撒冷的 Sheikh Jarrah 地区，有人放火烧毁了一辆警车。八辆平民汽车的窗户被打破，车身被划破。该地区附近还有一辆以色列汽车被丢掷石块，司机受轻伤。Jenin 城有一枚汽油弹爆炸，没有造成任何损伤。(1992年11月9日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。Jenin 和 Hebron 据报道有投掷石块事件。以色列国防军宣布解除 Hebron 地区的宵禁。巴勒斯坦消息报道，在与以色列国防军冲突时，加沙地带的难民营有两名居民受伤。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》，1992年11月1日)

119. 1992年11月2日，在 Hebron 的长老洞附近，Hebron 的阿拉伯商人阻止了一名攻击者以斧头严重伤害一名以色列人。Hebron 中区再次宣布一星期的宵禁。(1992年11月5日的《先锋周刊》也报道了这一事件)。在加沙地带，伊斯兰抵抗运动号召在许多地点举行总罢工，纪念《贝尔福宣言》周年纪念。在加沙、拉发、夏蒂、加巴利亚和 Deir el Balah 难民营发生了冲突，据巴勒斯坦消息来源称，造成了4/6人伤亡(以色列国防军说只有三人)。据报道，一辆以色列巴士在 Issawiya (或Eizereya, 耶路撒冷附近)被焚烧。在Deheishe 难民营的一个军事哨所，有人投掷了一枚燃烧弹。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》，1992年11月3日；1992年11月9日的《黎明周刊》也有报道)

120. 1992年11月3日，在Beit Shemesh(绿线以内)附近，有1500多德南的森林被火烧毁，可能是阿拉伯激进分子纵的火，因为同时有好几个地点起火。(《耶路撒冷邮报》，1992年11月4日；1992年11月9日的《黎明周刊》也有报道)。也是在1992年11月3日，一名来自伯利恒附近Husan的妇女Halima Ireidi死于心脏病(参看名单)。在加巴利亚难民营，边境巡逻兵向示威群众开火，三名巴勒斯坦青年受伤。冲突中还有五名边境警卫被石头打伤。一支陆军巡逻队通过拉发(加沙地带)时，有人丢掷了一枚燃烧瓶，但没有造成任何损伤。(《黎明周刊》，1992年11月9日；《先锋周刊》，1992年11月19日)

121. 1992年11月4日,在被占领领土发生的各次事件中,五名阿拉伯居民和两名女兵受伤。两名女兵是在西岸的A-Ram村附近的一辆军事巴士上被人丢掷石块。一名青年向以色列国防军车辆投掷石块时被军队在Beit Jallah开枪打伤。(1992年11月5日的《先锋周刊》和1992年11月9日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。另有四名来自加巴利亚和夏蒂难民营以及加沙市的四名居民也受伤。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月5日)

122. 1992年11月5日,有人向耶路撒冷的一个警察派出所投掷一枚强震手榴弹,还有人向一个加沙警察派出所投掷了一枚手榴弹,没有造成生命财产损失。耶路撒冷城中新区有三辆汽车被纵火焚烧。(1992年11月9日的《黎明周刊》也报道了这些事件)。一辆以色列计程车在橄榄山附近被人丢掷石块,窗户被打破。司机对空开枪。没有人受伤。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月6日)

123. 1992年11月6和7日,一群蒙面人在加沙地带用枪打死了一名阿拉伯计程车司机(参看名单)(《耶路撒冷邮报》,1992年11月8日)。也是在1992年11月6和7日,两名青年在Bureij难民营和Beit Lahiya(加沙地带)举行的示威中受伤。七名青年在Khan Younis城和Jabaliala难民营(加沙地带)受伤,以色列国防军士兵当时试图驱散那里的示威。(《黎明周刊》,1992年11月9和16日)

124. 1992年11月8日,Tulkarm难民营一名居民的住房被人投掷了两枚汽油弹。没有关于生命财产的损失报导。在Idna(西岸),有人向一支边境警察巡逻队投掷了另一枚汽油弹。(1992年11月16日的《黎明周报》也报导了这些事件)。汽油弹击中了汽车,但没有造成损失。以色列国防军宣布该村宵禁(《国土报》,1992年11月9日)。也是在1992年11月8日,当士兵向一群在Khan Younis示威的青年人开枪时,一名巴勒斯坦人受伤。在一座可以观察Jabaliala难民营的陆军哨所,有人投掷了一枚燃烧瓶,在耶路撒冷的旧城,有人向犹太宗教学校Ateret Cohanim投掷了另一枚燃烧瓶。没有关于生命财产损失的报导。(《黎明周刊》,1992年11月16日)

125. 1992年11月9日,加沙的一位居民被不知名的枪手开枪打死(参看名单)。一

名男子向紧靠Hebron城堡的一个游戏场中的一群儿童丢掷了一瓶内容不明的液体。一位女童受轻伤。两辆卡车通过伯利恒的al-Aida难民营时,有人投掷了两枚燃烧弹,造成轻微损失。巴勒斯坦消息来源称,在南加沙地带(Rafah 和 Khan Younis)的难民营,有人投掷石块,加沙市的主要街道上据报导发生了冲突。根据同一消息来源称,四名居民受伤。据报导,西岸也发生了投掷石块事件。Hebron的“Derekh Hashalan”地区,宵禁仍未解除。为纪念起义60个月,举行了一次罢工。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月10日;1992年11月16日的《黎明周刊》也有报导)

126. 1992年11月10日,蒙面人开枪打死了加沙的一名阿拉伯居民(参看名单)。两名以色列人的汽车被人丢掷石块,受轻伤,这是两次不同的事件,一次发生在Hebron,另一次发生在Ramallah附近。一名以色列卡车司机报告有人在Askar难民营向他的卡车开枪。(1992年11月16日的《黎明周刊》也报导了这些事件)。一名士兵被人丢掷石块受轻伤,他当时在Hebron城堡的一个屋顶上。士兵开枪还击。据报导没有人受伤。(《国土报》,1992年11月11和12日;《耶路撒冷邮报》,1992年11月11日)。也是在1992年11月10日,五名巴勒斯坦工人受伤,他们乘坐的巴士在耶路撒冷以南的Talbiut地区被人丢掷石块(《先锋周刊》,1992年11月12日)。

127. 1992年11月11日,四名巴勒斯坦人在与以色列国防军冲突时被打死,一名以色列国防军士兵被轻机关枪打伤后,至今情况严重。据巴勒斯坦消息报导,在Khan Younis的骚动期间,至少还有9个其他人受轻伤。(1992年11月12日《先锋周刊》也报导了这一事件)。el-Bureij难民营有两名居民在与士兵冲突中受伤。Khan Younis和Rafah被宣布为封锁的军事地区。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月12日;1992年11月16日的《黎明周刊》也有报导)。也是在1992年11月11日,两名以色列人的汽车在Hebron地区被丢掷石块,两人受轻伤。在Bethlehem和Nablus,据报导也有关于向移民者的汽车投掷石块的事件。耶路撒冷附近的Ramot移民点,两辆以色列人的汽车被人纵火焚烧后摧毁。(《先锋周刊》,1992年11月12日)

和《黎明周刊》，1992年11月16日）

128. 1992年11月12日，一名男子被“法塔赫之鹰”自警团员开枪打死（参看名单）。在耶路撒冷旧城附近，有人向一辆拥挤的“埃格德”公司巴士投掷了一枚小型炸药管，损坏了一张座位，但没有造成任何伤亡。3名加沙的居民向警察报告，他们从Rishon Lezion向南往家里走的时候，被人开枪打成轻伤。在Jenin附近离Yaabed不远的地方，有人向一辆载运阿拉伯工人的以色列巴士开火。没有任何人伤亡。有人向el-Bireh的一辆以色列巴士投掷石块。一名女子在拉马拉地区被人投掷石块受伤。在Khan Younis附近发生的骚动中，四名边境警察和二十名巴勒斯坦人受轻伤，Khan Younis在前一天的示威后已经宣布了宵禁。（1992年11月16日的《黎明周刊》也报道了这些事件）。Bani Suheila也宣布宵禁。（《国土报》和《耶路撒冷邮报》，1992年11月13日）。

129. 1992年11月13和14日，士兵开枪打死了Nablus和希布伦的两名嫌疑犯（参看名单），一群蒙面人显然杀死了两名男子，其尸体后来在加沙被发现。（参看名单）。一名以色列国防军军官在Kalkiliya被一名妇女用刀刺成轻伤。妇女名叫Muna Ahmed Bani Odeh, 23岁，已被逮捕。在加沙，有人向一支巡逻队投掷了一枚燃烧弹，没有造成任何损失。有人向伯利恒警察局投掷了一枚土制炸弹，没有造成生命财产损失。市场地区宣布了宵禁。在Tamoun, 当两名嫌疑犯拒绝听从军队的命令停止行动时，军队开枪严重打伤了其中一人。一枚小型炸弹提早爆炸伤了伯利恒的两名激进分子，这两人正准备前往耶路撒冷进行攻击。其中一人受轻伤。阿拉伯消息来源报导称，在Nuseirat难民营，士兵开枪打伤了3名示威群众，这些示威是为了纪念巴解组织领导人雅塞尔。阿拉法特宣布成立巴勒斯坦国四周年。（1992年11月23日的《黎明周刊》也报导了这些事件）。在旧城附近，一辆挂外国牌照的汽车被纵火焚烧。仅造成轻微损失。（《国土报》和《耶路撒冷邮报》，1992年11月15日）。

130. 1992年11月15日，据巴勒斯坦消息来源报导，在宣布成立巴勒斯坦国四周年那一天，有23名巴勒斯坦人在与以色列国防军冲突时受伤。被占领土的部分城市

(加沙、Khan Younis、拉马拉、Jenin)举行了若干游行和示威。有人向士兵投掷石块。在耶路撒冷的旧城,示威群众被发射的橡皮子弹驱散。一名恰好在该地区的女游客被一粒子弹打成轻伤。在东耶路撒冷的阿布迪斯,一个边境警察队发现了两名蒙面人,其中一人带了一把斧头。当他们不听从命令停止行动时,士兵开枪打伤了其中的一人,并逮捕了另一人。在Kfar Tamoun,一名蒙面人受轻伤,另有三人被逮捕。有人向Jenin的一支以色列国防军巡逻队投掷了两枚汽油弹,没有造成任何生命或财产损失。在Khan Younis,有人向市政大楼投掷了一枚土制炸弹,没有造成任何损失。在东耶路撒冷的 区,两辆汽车被纵火焚烧。还有一辆联合国的车辆在阿布托尔被纵烧。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月16日;1992年11月23日的《黎明周刊》也有报导)。也是在1992年11月15日,被占领土据报导发生了数起投掷炸弹事件:在托卡伦,向一辆汽车(1次),在杰宁附近的亚巴村和纳不勒斯附近的拉非地亚,投向陆军巡逻队(3次),在耶路撒冷以北的Nebi Yakub移民点,投向一辆以色列“埃格德”公司的巴士在杰宁以南,投向一支陆军巡逻队(1次),在拉马拉附近的Turmus Aya,投向一辆汽车(1次)。这些炸弹都没有造成任何生命财产损失。据报道,在Deir El Balah的以色列市政当局总部,有人还投掷了一枚,也没有造成任何损伤。(《黎明周刊》,1992年11月23日)。

131. 1992年11月16日,在耶路撒冷旧城的穆斯林区,一枚手榴弹在一条拥挤的街道上爆炸,炸死一名男子(参看名单),并炸伤8/12名其他人。犹太极进分子声称对这一攻击负责。攻击后,一群阿拉伯青年向警察投掷石块,并打破了停在旧城外面几辆汽车的车窗。巴勒斯坦消息来源报道,有6名居民在与以色列国防军冲突时受伤(Jabaliala 难民营:2;南加沙地带:3和Ramallah:1)。一名男子在西岸被杀死(参看名单)。在Medama 村附近(西岸),一辆军用汽车被人投掷石块时造成一名士兵受伤。(1992年11月19日的《先锋周刊》也报道了这些事情)。有人在Nalin 村(西岸)向一辆以色列汽车投掷了两枚汽油弹,没有造成任何损失。巴勒斯坦消息来源报道,西岸的若干难民营发生了骚动和示威。(《耶路撒冷邮报》,1992年11月17日;《黎明周

刊》，1992年11月23日）

132. 1992年11月17日，在Masha 村附近，据报道有人向行驶在跨Samaria 公路上的一辆巴士发射了数枚子弹。没有人受伤，也没有造成任何损失。（《耶路撒冷邮报》，1992年11月18日）；1992年11月23日的《黎明周刊》也报道了这一事件）。

133. 1992年11月17和18日晚上，据报道，移民据称将耶路撒冷附近属于 A1 Ram 阿拉伯居民的四辆汽车纵火焚烧。其中两辆完全烧毁，另两辆部分烧坏。在 A1 Ram、Shu'fat 难民营和耶路撒冷，有数辆以色列巴士被人投掷石块，打伤了15名以色列人，一名35岁来自 Ramallah 的 Kafr Ein 名叫Kamela Dib Al Barghouthy 的妇女，被以色列国防军士兵开枪打伤，士兵是在他们乘坐的汽车被投掷石块时开的火。有人向耶路撒冷的一支以色列巡逻队和Tulkarm 难民营的一座陆军哨所投掷燃烧瓶，没有造成任何生命和财产的损失。（《先锋周刊》，1992年11月19日；《黎明周刊》，1992年11月23日）

134. 1992年11月19日，东耶路撒冷的Neve Yaakov区有一枚小型炸弹爆炸，没有造成任何生命和财产的损失。有人向一辆通过al-Askar 难民营附近的以色列汽车投掷了一枚汽油弹。没有关于任何人受伤的报道。该难民营宣布宵禁。（《黎明周刊》，1992年11月23日）。在Ramallah地区，一名以色列妇女被投向她汽车的石块打成轻伤。（《国土报》，1992年11月20日）

135. 1992年11月20日和21日，边界警察在Arrabe村（西岸）找逃犯时射死二人，士兵在Jenin地区射死另一人。第四个武装的巴勒斯坦人在加沙地带被军队击倒（见清单）。在Jabaliala、Khan Younis和Shati的难民营发生冲突期间有4名居民受伤。在Ramallah一名居民受轻伤。在A-Tur附近地区，有人向以色列国防军的一个巡逻队扔了一枚汽油弹，未造成任何伤害。当一辆看来可疑的运货车被追逐并且被发现载有五个装上电线要爆炸的瓦斯筒时，在Or Yehuda防止了一场大规模的恐怖主义爆炸。运货车上三人（来自西岸的Salfit）中的工人被捕。在耶路撒冷地区有8辆汽车被人纵火。在东耶路撒冷的所得税办事处的门也被人纵火，但只造成轻微损坏。（1992年

11月22日的《国土报》和《耶路撒冷邮报》;1992年11月30日的《黎明》周刊也有报道)。同样在1992年11月21日,以色列国防军在靠近Jenin地区射死2名巴勒斯坦人,指称他们携带武器,而且即将开火。根据目击者Hanan Nawaf Hammad的说法,军队包围这两人所在的房子,叫他们举起手出来,他们照做了。士兵们将他们扣上手铐,叫他们靠墙站,以行刑方式射死他们。巴勒斯坦人权组织Al-Haq收集的证据显示这两人是在以色列人拘留期间被射死。设在耶路撒冷的巴勒斯坦人权新闻中心也要求全面调查这件事。在靠近Ramallah的Deir Dibwan和El Bireh以及在Bureij难民营(加沙地带)发生冲突期间有4名居民受伤(《黎明》周刊,1992年11月30日)。

136. 1992年11月22日,在Nablus、Jenin和Khan Younis发生商业性罢工,以纪念那个周末被军队射死的4名巴勒斯坦人。有5名或7名居民在难民营发生冲突期间受伤。在Jabalia难民营,当一枚手榴弹扔向一辆军队巡逻车时,1名以色列国防军士兵受轻伤。耶路撒冷Ateret Cohanim犹太学校的1名学生被刺伤,1名同学报复,射伤来自Al Ram的18岁女攻击者Suad Iubeh。在Ein Beit Ilma难民营(西岸),1名中尉意外射了一枚子弹,伤了他的司令官和1名阿拉伯妇女。巴勒斯坦来源报道在Jabalia和Khan Younis难民营发生扔石头事件。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月23日;1992年11月30日的《黎明》周刊也有报道。

137. 1992年11月23日,在靠近耶路撒冷的地方,士兵射死1名12岁巴勒斯坦人(见名单),另一名10岁男孩腿部受伤。在Illar(西岸),1个巡逻队向用石头攻击他们的人开火,有2名青年受伤,其中1名伤势严重。在加沙地带,在声援被囚禁的伊斯兰抵抗运动领袖Sheikh Ahmed Yassin的罢工期间的冲突中,有12名巴勒斯坦人和8名士兵受轻伤(在加沙城、Bani Suheila、Shati、Jahalia和Bureij的营)。在Nuseirat难民营,一枚炸弹爆炸,未造成伤害。发生扔掷6枚汽油弹的独立事件:在Nablus(2)的劳工交换所;靠近Mu'air村(西岸)(2);在Gilo(1)的一辆“埃格德”公司公共汽车;在靠近Deir-Istya村的一辆以色列计程车(1);一辆以色列的车辆。这些事件并未造成受伤或损坏。Deir-Istya村实行宵禁。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,

1992年11月24日;1992年11月30日的《黎明》周刊也有报道。同样在1992年11月23日,24岁的Nablus的Ibrahim Ahmed Yamin,被士兵射中胸部。军队未说明何以实弹射击。(《黎明》周刊,1992年11月30日)

138. 1992年11月24日,有3名士兵在加沙的抗议中,因巴勒斯坦示威者扔煤渣砖而受伤。根据军方消息,有5名巴勒斯坦人在抗议中受伤。Abu-Gosh(西岸)的1名居民受轻伤,有人向他的汽车扔石头,击碎挡风玻璃。在领土各地发生局部罢工,抗议在绿线外继续进行建筑工程。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月25日;1992年11月30日)《黎明》周刊也有报道。

139. 1992年11月25日,在Sheikh Radwan街区(加沙地带)的1个以色列国防军前哨遭射击。(1992年11月26日《先锋》周刊也有报道),无人受伤,也无损坏。有人向加沙的军事阵地扔一枚手榴弹,但未造成损伤。在加沙地带同以色列国防军的冲突中有4名至6名居民受伤。(《黎明》周刊也提到这些事件,1992年11月30日)。Rafah的1名18岁居民在射击蒙面人时受伤。另1名女居民被蒙面人用斧砍伤。(《国土报》,1992年11月26日)。

140. 1992年11月26日,在Hebron一名埃格德公司在公共汽车司机在他的车子被人扔石头时受轻伤。Jabaliala的1名居民在同军队冲突时受伤。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月27日)。

141. 1992年11月27日和28日,在加沙地带,士兵对扔石头的巴勒斯坦人开火,杀死1人(见名单),伤7名巴勒斯坦人。(1992年11月30日《黎明》周刊也有报道)。在加沙和在Jabaliala难民营发生的骚乱期间4名/5名居民受伤。Kaft Raba(西岸)的1名居民也被军队炮火弄伤。在加沙,有一名士兵在驱散示威者时被石头弄伤。1名18个月大的犹太男孩的眼睛在前往Maaleh Adumim移民点的路上因有人向他家的汽车扔石头而被打中。这些石头是Issawiya村扔出来的。(《黎明》周刊也提到这些事件,1992年12月7日)。在A-Tur街区,有人向一辆以色列人的车子扔一枚火焰炸弹。未引起伤害或损坏。1名来自Ramallah携带刀子的年轻妇女在耶路撒冷被逮捕。在东耶

路撒冷,有5辆汽车被人纵火。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月29日)。

142. 1992年11月29日,在Hebron,士兵射杀了1名蒙面的扔石头者(见名单)。在Jabalial难民营,约100名青年向军事基地扔石头数小时。在铁丝栏后面暂时未开火的士兵们后来射击这些青年,伤了2人。在靠近Adura移民点(西岸),当一辆以色列人的车子驶过时,一枚土制炸弹爆炸,未造成伤害。在加沙城和在加沙地带的难民营的冲突中,有5名居民和2名士兵受伤。在靠近Beitilu村(西岸),一辆以色列人的车子被射了几枪。虽然该车被9粒子弹射中,但没有乘客受伤。在领土各地发生全面罢工,以纪念1947年联合国的瓜分计划。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月30日;《黎明》周刊也提到这些事件,1992年12月7日)。

143. 1992年11月30日,在北耶路撒冷一个拥挤的公共汽车站,有1名Ramallah居民刺了1名十几岁青年,他受轻伤,1名旁观者赶到现场将刺人者摔倒在地。巴勒斯坦来源报道在Jabalial、Khan Younis和Shati同以色列国防军冲突期间,有4名居民受伤。在Hebron的Tel-Romeida,有人向犹太居民的几个车队扔掷3枚汽油弹和石头。无人受伤。(《黎明》周刊也提到这些事件,1992年12月7日)。1名Kfar Hawara居民在Nablus警察局控诉他在车内被1名犹太人射击。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年12月1日)。

B. 司法行政,包括享有公平审判的权利

1. 巴勒斯坦居民

144. 1992年9月3日,加沙军事法庭判处来自Nuseirat难民营的27岁Assad Mahmud al-Magari四个终身监禁刑期再加215年徒刑,来自Nuseirat难民营的21岁Majad Suleiman al-Namnala四个终身监禁刑期再加195年徒刑,来自el-Bureij难民营的28岁Ravi Hassan Ahmed Balawi二个终身监禁刑期再加100年徒刑。这三个人被定的罪行是他们属于人民阵线的“突击委员会”以及绑架、审问、拷打和杀害几

十名指称的通敌分子。(《国土报》，1992年9月4日)。

145. 1992年9月3日,Ramallah军事法庭判处来自伯利恒地区35岁的Mahmud Jum' a Hamad Ali 2年徒刑,因为他进行恐怖活动。(《国土报》，1992年9月4日)。

146. 1992年9月7日,加沙军事法庭判处22岁的Bassam Salim Abdullah Ba'ari 四个终身监禁刑期再加80年徒刑,因为他蓄意杀害被怀疑同当局勾结的4名阿拉伯人。他还因9次企图蓄意杀害其他阿拉伯人而被定罪。(《耶路撒冷邮报》，1992年9月8日;《1992年9月14日黎明》周刊也有报道)。

147. 1992年9月8日,Hebron军事法庭判处来自el-Hader(西岸)24岁的Sami Ismail Isa 25年徒刑,因为他放置炸弹及属于人民阵线。(《国土报》，1992年9月9日)。

148. 1992年9月10日,Ramallah军事法庭判处都来自Ramallah地区的Mahmud Karzun(23岁)和Hani al-Hamda(21岁)终身监禁,因为他们绑架和谋杀被嫌疑通敌的两名阿拉伯居民。(《国土报》1992年9月11日)。

149. 1992年9月15日,加沙军事法庭判处来自Nuseirat难民营25岁的Nasser Muhammed Duidar 11个终身监禁刑期再加20年徒刑,因为他蓄意杀害11名来自加沙地带的通敌嫌疑者,绑架加沙地带的1名居民,收藏逃犯及制造爆炸装置。(《国土报》，1992年9月16日;《黎明》周刊也提到这项消息,1992年9月21日)

150. 1992年9月17日,据报对来自靠近Hebron,Adna村45岁的Mohamed Al Natah的安全控告扣押令再延长四年。在Al Natah在Ansar3个拘留营服三年徒刑,距刑满只剩20天。(《先锋》周刊,1992年9月17日)

151. 1992年9月20日,来自el-Arroub难民营35岁的Fathi Badawi和29岁的Salah Badawi被Ramallah军事法庭各判处12年徒刑,因为他们1991年射击在Hebron路上的车辆以及射击在el-Arroub难民营的居民。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》，1992年9月21日;1992年9月28日《黎明》周刊也有报道)

152. 1992年9月21日,内阁安全委员会决定被控以扰乱治安的少年和成年嫌疑犯

在提交法官之前可拘留的时间从18天减到8天。(1992年9月28日《黎明》周刊也有报道)。委员会决定对于所有其他案件,在未来三个月内18天的限制仍然有效,然后将开始审查这件事。五年前由前任最高法院院长Moshe Landau率领的委员会曾建议将对巴勒斯坦人的审判前的拘留期间规定为八天。(《国土报》,1992年9月22日;《耶路撒冷邮报》,1992年9月23日)

153. 1992年9月23日,两名Deir el-Balah的居民,26岁的Mahmed Fuad和29岁的Naim Abu-Kassem被特拉维夫地区法院判处20年徒刑,因为他们在3月企图谋杀1名建筑工人。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月24日)

154. 1992年10月15日,据报来自Dheisheh难民营27岁的Adnan al-Afandi被耶路撒冷地区法庭判处30年徒刑,因为他于1992年5月9日企图谋杀2名以色列青年。(《国土报》,1992年10月15日;《黎明》周刊也提到这些事件,1992年10月12日;《先锋》周刊,1992年10月15日)

155. 1992年10月22日,据报以色列当局把来自Sair 37岁的Ali Jaradat和来自Turkemeya 33岁的Hassan Noaman的行政扣押令再延长6个月。(《先锋》周刊,1992年10月22日)

156. 1992年10月26日,来自Jalazun难民营29岁的Khaled Daleisha的行政扣押令被再延长6个月。(《先锋》周刊,1992年10月29日)

157. 1992年11月1日,Jenin军事法庭判处来自Kfar Raba(西岸)27岁的Salah Awad Muhammed Bazur(或Al Bhutour)8个40年(或340年)监禁刑期,罪名是参与杀害8个阿拉伯居民,放置炸弹,攻击和审问有通敌嫌疑的阿拉伯居民,拥有武器,以及是“Shabib”(或“黑豹”)组织的成员等。(《国土报》,1992年11月2日)

158. 1992年11月4日,Nablus军事法庭判处Muhammed Isa Wafana 38年徒刑,因为他在1992年2月谋杀1名通敌嫌疑者。(《国土报》,1992年11月5日)。也在1992年11月4日,29岁的Omar Mohammed Afaneh被判处无期徒刑再加18年徒刑,因为拥有武器。投掷手榴弹以及是Fatah的成员。(《黎明》周刊,1992年11月9日)

159. 1992年11月6日, 据报Nazareth地区法院裁定被便衣士兵开枪而变成部分残废的1名巴勒斯坦人获得\$62 740的国家损害赔偿。这是与以色列国防军精英特工队的活动有关的这类赔偿的第一次。1988年8月18日当2名便衣士兵和5个正规兵包围靠近Jenin的Tamoun村的1个金属车间时31岁的, Jamal Bani Odeh遭枪杀。当便衣士兵要逮捕车间里的人时, Odeh和他的24岁堂兄弟Saud Bani Odeh逃走了。士兵开枪, 射死Saud, Jamal膝盖受伤。Saud Odeh的家庭获得赔偿大约\$19 010。(《耶路撒冷邮报》, 1992年11月6日; 1992年11月9日《黎明》周刊也有报道)

160. 1992年11月9日, 来自Jenin 24岁的Mohammed被特拉维夫地区法院判处17年徒刑, 因为他在1991年10月30日俘虏了来自Ra'anana的1名年轻女子, 持刀将她拖到防空洞, 在几小时内再三强奸她。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》, 1992年11月10日)

161. 1992年11月10日, Nablus 36岁的Anwar Abdallah Maslamani因拥有武器以及是Fatah的成员的罪名而被判处20年徒刑和10年缓期执行徒刑。还据报Ramallah军事法院判处1名巴勒斯坦人因藐视法庭而再被监禁4个月和再加6个月缓期执行徒刑。根据以色列的报告, 该巴勒斯坦人不管法官的停止命令继续拥抱他的家人和朋友。同样在1992年11月10日, 来自加沙 Sheikh Radwan街区的 Kteifan家庭获得20 000以色列谢克尔的损害赔偿, 1991年9月24日其12岁的孩子Rami在上学途中被士兵射死。(《黎明》周刊, 1992年11月16日)

162. 1992年11月11日, Ramallah军事法院判处来自Ramallah 23岁的Talat Muhammed Abu Naim 10年徒刑, 因为他加入“法塔赫”组织, 给予如何使用武器的培训以及在1987年制造爆炸物。(《国土报》, 1992年11月12日)

163. 1992年11月16日Kabatiya(西岸) 27岁的Bassem Nazal被Haifa地区法院判无期徒刑, 因为他2月在Haifa谋杀33岁的Boris。他还被判18年徒刑, 因为他在3天后企图谋杀2名波兰水手。(《耶路撒冷邮报》, 1992年11月17日; 1992年11月23日《黎明》周刊也有报道)

164. 1992年11月16日,来自Kabatiya(西岸)23岁的Mohammed Zakarana被Jenin军事法院判处无期徒刑,因为他在5月杀死1名告密嫌疑者。他另外被处30年徒刑,因为他攻击和企图谋杀其他阿拉伯人及是隶属于法塔赫的“黑豹”帮分子(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月17日;《黎明》周刊也提到这项消息,1992年11月23日)

165. 1992年11月16日,Nablus军事法院判处来自Farah难民营21岁的Iyad Ziad Ahmed Hazran15年徒刑,因为他企图谋杀2名士兵。他已经被特拉维夫地区法院判处无期徒刑,罪名是谋杀Kadima的Shlomo Yahia。他还因为拥有武器、对以色列国防军部队投掷石块以及参加一个“恐怖主义”组织的活动而被定罪。(《国土报》,1992年11月17日)。同样在1992年11月16日,来自Jenin难民营19岁的Rashed Kaisi因是法塔赫军事小组“黑豹”的成员而被判处9年徒刑。(《黎明》周刊,1992年11月23日)

166. 1992年11月19日,Tulkarm军事法院判处来自领土的Hassan Jama'a Ufi 16年徒刑再加6年缓期执行徒刑,因为他参加9次射击以色列国防军士兵的事件,引爆3个土制爆炸装置,以及于1990-91年在Tulkarm区投掷几十枚火焰炸弹。他还因在当地难民营攻击阿拉伯人、制造枪及一些其他罪行而被定罪。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月20日)

167. 1992年11月22日,Ramallah军事法院判处来自靠近耶路撒冷的Dahiyat Al Barid 22岁的Musa Kamal Tayim 15年徒刑,因为他企图绑架以色列士兵和偷窃他们的武器、对移民者扔莫洛托夫燃烧弹以及口头威胁通敌者。(《黎明》周刊,1992年11月30日)

168. 1992年11月23日,Jenin军事法院判处来自Askar难民营的Imad Jamil Mahmad 14个月徒刑和24个月缓期执行徒刑,因他创立一个基层组织,训练成员如何制造和放置炸弹以及他向一名通敌嫌疑者的房屋扔汽油弹(《国土报》,1992年11月24日)

169. 1992年11月25日,Khan Younis(加沙地带)27岁的Faraj Ramahi被特拉维夫地区法院判处无期徒刑,因为他在四个月前谋杀84岁的Avraham Kinsler。他也因在谋杀之前1个月偷窃和拥有1只枪而被判处连续17年徒刑。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月26日)

170. 1992年11月25日,加沙军事法院判处5个法塔赫成员无期徒刑,因为他们过去几年在城里进行一系列“恐怖主义”活动,包括涉及3个当地居民的死亡。Shati难民营23岁的Ibrahim Muhammad Matar和21岁的Hatam Muhammad Ziam各被判处3个连续的无期徒刑再加140年徒刑,因为他们是蒙面黑豹委员会的领袖。来自Shati 19岁的Kamal Abd(或Abel Hadi)19岁的Mubammad Ali Hassasna和15岁的Ashraf Kamal Halif al-Nalady(或Khaldi)各被判处3个连续的无期徒刑再加120年徒刑。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月26日;1992年11月30日《黎明》周刊也有报道)

171. 1992年11月29日,来自耶路撒冷26岁的Abdul Majid Jubeh被判处18年徒刑,他被控仍莫洛托夫燃烧弹、烧以色列车辆、计划绑架士兵及企图杀死犹太人等罪名。(《黎明》周刊,1992年12月7日)

172. 1992年11月30日,Ramallah军事法院判处Dahiyat al-Barid(西岸)25岁的Khaled Majid Rabhi Joadah 18年徒刑,罪名是隶属于法塔赫的帮分子,该帮企图杀死士兵、偷窃武器和摧毁犹太人的财产。他还因向以色列人的车辆投掷火焰炸弹而被定罪。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年12月1日)

2. 以色列人

173. 1992年8月31日,最高法院驳回了2位前任边防警察的申诉。他们的名字相同,一位是来自Mazheret Batya 24岁的Eli Gabai,另一位是来自Beersheba 25岁的Eli Gabai。两人皆因于1987年5月3日晚上在特拉维夫(伙同其他7名边防警察对8名阿拉伯旅店工人施加酷刑而被判刑。其中一人被判监禁一年,另一人被判8个月。

两名被告均受命支付420美元的损害赔偿(《国土报》、《耶路撒冷邮报》,1992年9月1日)。

174. 1992年8月31日,南区军事法庭判决一名以国防军中尉监禁9个月并停职9个月,原因是他在加沙地带Ansar 2号监狱偷窃了一名巴勒斯坦犯人大约540美元并涂改文件。该军官还被判降级为士兵。(《国土报》、1992年9月1日)

175. 1992年9月2日,Givati一名大队上尉因最初被控说谎并妨碍对1991年1月一名被杀害的加沙居民的调查工作,在提出认罪减刑请求后被南区指挥部军事法庭判决停职3个月。他还被降级为中尉。该军官犯的是行为不当罪。(《国地报》,《耶路撒冷邮报》1992年9月3日)

176. 1992年9月10日,特拉维夫区区法院判决来自西岸Yizhar移民点的4位居民短期监禁,缓期执行并罚款,因为他们于1990年3月4日在Burin对一所阿拉伯学校开枪,当时儿童正在教室里上课。33岁的Dror Yehi-Shalom被判监禁3个月,缓刑9个月。40岁的Arye Malachi和27岁的Yoel Neumann被判监禁2个月和缓刑10个月。40岁的Dan Ruchler被判缓刑1年并罚款大约625美元。Malachi、Neumann和Ruchler则受命向村庄支付3540美元的损害费。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月11日)

177. 1992年9月13日,19岁的Yonatan Ben-Efrat因拒绝在领土内服役而被判军事监禁56天。(耶路撒冷邮报》,1992年9月14日)

178. 1992年10月8日,“卡奇党”运动的两名成员Noam Federman和Yehuyada Kahalani因被怀疑企图在希布伦焚烧一辆阿拉伯人的汽车以及不服从保安部队的命令而被耶路撒冷地方法院多押了3天。他们于10月5日已被同一法院押了3天。(《国土报》,1992年10月6日和9日;《耶路撒冷报》,1992年10月6日)

179. 1992年10月14日,据报特拉维夫地区法院判决来自Kafr Qassim 40岁的以色列阿拉伯人Ahmed Barid监禁2年,因为他向一名Kalkiliya(西岸)居民出售武器。(《国土报》,1992年10月14日)

180. 1992年10月14日,“卡奇党”运动的积极分子被耶路撒冷地方法院软禁,等

待对他在该周早期在希布伦参与移民者与阿拉伯人之间的打斗的调查工作结束。
(《国土报》,1992年10月11日;《耶路撒冷邮报》,1992年10月15日)

181. 1992年10月20日,据报国家法官吁请最高法院“大大加重”对1990年在耶路撒冷殴打两名阿拉伯人的一名士兵的判刑,该士兵后来声称他们曾设法夺取他的武器。耶路撒冷地区法院判Yitzhak Lagmi罚款大约210美元,并命令他付给2名阿拉伯人赔偿费大约1 670 美元。Lagmi被控攻击罪和作伪证。(《耶路撒冷邮报》,1992年10月20日)

182. 1992年10月30日,来自Ramle 25岁的Kamal Abu-Saif因向加沙地带的一位居民出售偷来的手枪而被特拉维夫地区法院判缓刑2年并罚款大约125美元。(《国土报》《耶路撒冷邮报》,1992年11月1日)

183. 1992年11月8日,来自希布伦的一名移民Michel Cohen 被耶路撒冷地方法法院判罚款约460美元和缓刑2个月,因为他向(Halhou1)居民区开枪射击,据他在警察面前提出的证词说有人用石头砸他的汽车。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月9日)

184. 1992年11月13日,据报一名29岁的军官Avi Mandler和一名28岁的士兵Ya'acov Sapir试图掩盖一位同事在1989年8月14日杀死(西岸)Farah难民营的一位居民的罪行而被特拉维夫地区法院判决妨碍司法并判他18个月的缓刑。(《耶路撒冷邮报》,1992年11月13日;1992年11月19日《先锋》周刊,也有报道)

185. 1992年11月15日,在司法部警察调查部进行调查的一名杰宁地区法院法官裁决,1991年在耶路撒冷旧城开枪打死一名蒙面巴勒斯坦人(Mussa Abu Eid,23岁)的边防警察的行为并非出于自卫,而是疏忽鲁莽”这个裁决引起人们对警察关于开枪命令的解释产生严重疑问。开枪的规定允许如警察或另一名警察有生命危险就可以开枪。(《耶路撒冷邮报》,1992年11月16日)

186. 1992年11月22日,以国防军宣布OC中央指挥部Danny Yatom少将停了一名中尉的职,他于1992年11月22日在(西岸)Ein Beit Ilma 难民营意外开了一枪,打伤了

他的指挥官和一名48岁的阿拉伯妇女Aisha Aramahi。(《耶路撒冷邮报》,1992年11月23日)

187. 1992年11月26日,一名以国防军中校,他曾任在加沙地带活动的“Shimshon”便衣队的指挥官,被军事上诉法庭降级为少校。该法庭接受了检察当局对被告以前的宽大判决所提出的上诉。被告最初被判谋杀罪,但获低等军事法庭宣告该罪名不成立,改为犯了过失罪,被判监禁1个月,但获缓刑。上诉法院认为他犯了越权罪,危害他人生命,决定把他降级。控诉状指出,被告于1989年10月4日违反现行的开火规定,命令他的属下开枪射击,造成来自(加沙地带)el-Pureij难民营的蒙面人Darwish Kadmah 死亡。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月27日)

188. 1992年11月30日,据报OC中内指挥官Danny Yatom少将一名负责边界巡逻的中尉停职,他于1992年11月23日在Al Ram 杀害了12岁的Amjad Abdul Razak Jaber, Yatom说该边防警卫没有遵守开火规定。《黎明》周刊,1992年11月30日)

C. 平民的待遇

1. 一般事态发展

(a) 骚扰和人身虐待

189. 1992年9月6日,Marwan al-Ghool,(或al-Rul),一名30岁英国电视公司“Visnews”的巴勒斯坦摄影师,在加沙市拍摄了一场冲突的实况后被士兵殴打,并被送进Shifa医院。Al-Ghool告诉记者说,Shati难民营的士兵没收了他的相机,在他出示记者证时,士兵将它丢在地上。(《国土报》和《耶路撒冷报》,1992年9月7日,《黎明》周刊1992年9月14日也有报道)

190. 1992年9月14日,据报有3位巴勒斯坦摄影记者和一位电视摄影师在他们拍摄这个月与起义有关的事件时可能被以色列士兵和边防警察殴打、逮捕或相机被砸和胶卷受损。所涉的摄影记者为:Ishak Kawasmi,来自《黎明》周刊;Awad Awad,受

雇于法国新闻社,以及Mahfuz Abu Turk,一位自由记者。(《黎明》周刊,1992年9月14日)

191. 1992年9月16日,据报一位来自Shu'fat难民营78岁的巴勒斯坦老人被关押在耶路撒冷俄罗斯人住区监狱,以迫使他被拘留的儿子认罪。报导这个事件的以色列报纸《Kol Ha'ir》指出,在一名以色列军官要求下,Jaradat 前往他儿子Mazen被关押的监狱。他们向他许诺,如果做父亲的叫儿子认罪,他儿子被判的监禁不会超过2个月。当Jaradat拒绝时,他被带进一间审问室,半小时后他因气喘而获释。事件发生3天后,《Kol Ha'ir》报导说,警察发现对Nazen的指挥是一位心怀不满的邻居所为,毫无根据,因此把他释放。(《黎明》周刊,1992年9月21日)

192. 1992年9月22日,据报以色列当局释放了被拘禁两个半月62岁的Awad Ikmeil,很明显是为了对他的儿子Ahmad施加压力,向当局投降。军方说,Ahmad是在杰宁地区活动的法塔赫“黑豹”组的首领。(《黎明》周刊,1992年9月28日)

193. 1992年9月22日,据报以色列当局没收了来自Ramallah 地区Mazare Nubani村的Mohamed Yacob Nubani和Rifat Nubani的工作许可证,以便向他们的儿子施加压力,要他们投降,军方追捕他们已有一段时间。(《黎明》周刊,1992年9月28日)

194. 1992年11月13日,一个加沙人权团体,权利和法律中心报导说,保安部队袭击了Khan Younis附近的8所房屋达6个小时,造成重大损害,很明显搜寻他们未曾发现的逃犯。据该组织说,这些房屋的居民在袭击以前已迁移到邻近的房屋,他们形容袭击行动的规模自起义开始以来前所未见”。在袭击以前,男人被带上手拷并蒙住眼睛,他们的身份证也被拿走。除Shakir an-Najjah的身份证外,所有身份证都已归还,他已被捕。(《耶路撒冷邮报》,1992年11月16日;《黎明》周刊,1992年11月23日也提到上事)

(b) 集体惩罚

(一) 拆毁或查封的房屋或房间

195. 1992年9月8日以国防军在Rafah(加沙地带拆毁了Ibrahim Hassan Atiya

Abu Shamhadana的房屋,借口是他窝藏逃犯。房屋被拆毁后未发现逃犯(《国土报》,1992年9月20日)

196. 1992年9月10日,据报高等法院判决以色列军方只能查封Saleh Abed Hreimi及其家属在伯利恒所住的那一层楼而不能把整个三层楼建筑物拆毁。家属向法院请愿不要发布命令在Hreimi因违犯保安罪于4月初被捕后把整栋建筑物拆毁。(《黎明》周刊,1992年9月14日)

197. 1992年10月5日,耶路撒冷市政府工作人员拆毁了在Issawiya的违章房屋。(《耶路撒冷邮报》,1992年10月6日)

198. 1992年10月13日,以国防军在Hreimi的儿子之一,Saleh Abed被控参与反对占领活动后,查封了该家在伯利恒所拥有的建筑物的顶楼。(《黎明》周刊,1992年10月19日)

199. 1992年10月29日,al-Yamun保安部队查封了Adli Adal Ahmed Samudi的住宅的一部分,他于1992年5月被捕。他供认杀害了杰宁卫生局的局长,攻击数十名有勾结嫌疑的阿拉伯居民,并向杰宁的以国防军阵地投掷土制炸弹。(《国土报》,1992年11月1日;《黎明》周刊,1992年11月2日也有报道)

200. 1992年11月10日,杰宁保安部队查封了20岁的Muhammed Yussuf Suleiman Turkman(19岁)的房屋,他供认在几星期前开枪射击来自Ganim的Biton夫妇(《国土报》,1992年11月12日;1992年11月12日的《先锋》周刊和1992年11月16日的《黎明》周刊也有报道。

201. 1992年11月15日,以国防军查封了Ahmad Said Abu Aziz(20岁)在杰宁的住房,他被怀疑一个月以前在杰宁杀害了一名移民。Abu Aziz仍未被逮捕。(《黎明》周刊,1992年11月23日)

202. 1992年11月25日,以色列高等法院下令查封伯利恒附近Dheishah难民营内Adnan Afandi(21岁)的住房。Afandi于5月在西耶路撒冷刺伤两名以色列人,他被判监禁30年。(《黎明》周刊,1992年11月30日)

(二) 实行宵禁、封锁或关闭地区

203. 1992年8月28日和29日,有人向Tulkarm难民营内的以国防军哨站投掷燃烧弹,后来当局对难民营实施宵禁。有人在希布伦的公路上向一辆以色列汽车投掷石块,因此实施宵禁。(《耶路撒冷邮报》,1992年8月30日)

204. 1992年8月31日,一名以色列男子意外地将车开进Balata难民营,有人射伤他的腿部,因此该难民营实施宵禁。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月1日)

205. 1992年9月1日,有人在Azun投掷汽油弹,以国防军对该地实施宵禁。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月2日;《先锋》周刊,1992年9月3日及《黎明》周刊,1992年9月7日也提刊此事)

206. 1992年9月3日,在Tulkarm地区的Jayus村有一名士兵被石块打伤,该村实施宵禁。(《黎明》周刊,1992年9月7日)

207. 1992年9月7日,据报加沙地带的宵禁提前一小时实施(从下午9时至凌晨3时),因为实行冬季时间。(《国土报》,1992年9月7日)

208. 1992年9月9日,Ya'abed村在一名蒙面青年被枪打死后实施宵禁。(《国土报》1992年9月10日;《先锋》周刊,1992年9月10日也有报道)

209. 1992年9月9日或10日,Rafah实施宵禁3日,当时以国防军正在搜寻枪手。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月11日;1992年9月10日的《先锋》周刊,及1992年9月14日的《黎明》周刊也有报道)

210. 1992年9月11日和12日,在Rafah实施的宵禁持续了5天。(西岸)Illar因市政府官员收税而实施宵禁。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月13日)

211. 1992年9月14日,在(西岸)Burkin因一名持有武器的逃犯被杀而实施宵禁。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月15日;《黎明》周刊,1992年9月21日也提到此事)

212. 1992年9月15日,Tulkarm因有人向一名士兵投掷石块而实施宵禁。(《国土报》,1992年9月16日)

213. 1992年9月20日,在Nablus市中心因有人向以国防军巡逻队投掷手榴弹而实施宵禁。(《国土报》,1992年9月21日)

214. 1992年9月21日,在希布伦市中心有人向一名犹太妇女投掷石块而实施宵禁。(《国土报》,1992年9月22日)

215. 1992年9月25日和26日,希布伦市中心因犹太移民者闹市而实施宵禁。(《国土报》,1992年9月27日)

216. 1992年9月28日,(西岸)Yatta村实施宵禁,因为有人在石块和燃烧的轮胎筑成的路障放置的汽油罐发生爆炸。(《国土报》,1992年9月30日;《先锋》周刊,1992年10月1日也提到此事)

217. 1992年9月29日,Samu'a村实施宵禁,因为有人在石块和燃烧的轮胎筑成的路障放置的汽油罐发生爆炸。(《国土报》,1992年9月20日)

218. 1992年10月4日,Nablus大部分地区被封锁,以便阻止为支持绝食罢工者所举行的游行。(《耶路撒冷邮报》,1992年10月5日;《黎明》周刊,1992年10月12日也提到此事)

219. 1992年10月8日,Tulkarm附近的Salfit实施宵禁,当地发生了投掷石块事件。(《黎明》周刊,1992年10月22日)

220. 1992年10月11日和12日,对Jabalia、Bit Lahiya、Nuseirat和el-Bureij难民营、加沙市和Rafah邻近地区实施预防性宵禁,因为在这些地区以前发生过冲突。(《国土报》和《耶路撒冷报》,1992年10月13日,《黎明》周刊,1992年10月19日也有报道)

221. 1992年10月14日,Khan Younis实施宵禁,加沙地带的许多难民营,特别是加沙地带南部仍然在实施宵禁。(《国土报》和《耶路撒冷报》,1992年10月15日)

222. 1992年10月15日,加沙地带有几个地方实施宵禁。(《国土报》,1992年10

月16日;《黎明》周刊,1992年10月19日也有报道)

223. 1992年10月16日和17日,加沙市和Rafah解除了为期6天的宵禁,但是对Jabalia、el-Bureij、Nuseirat和Khan Younis各城镇和难民营的250 000巴勒斯坦人继续实施宵禁。在发生声援监狱绝食者的暴力示威以后,对这些城市实施宵禁。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月18日)

224. 1992年10月18日和19日,一星期前在因保安问题监禁的犯人举行绝食抗议期间对加沙地带实施宵禁,大部分加沙地区已解除宵禁。对Khan Younis城市和难民营以及Nuseirat难民营连续6天实施宵禁。(《耶路撒冷邮报》,1992年10月20日;《黎明》周刊,1992年10月26日也有报道)

225. 1992年10月20日,对Khan Younis和Nuseirat难民营实施的宵禁在8天后解除,从而结束了对加沙地带实施的所有宵禁。(《耶路撒冷邮报》,1992年10月21日)

226. 1992年10月21日,在2名士兵被枪打伤后,对希布伦和Dura村实施宵禁。(《先锋》周刊,1992年10月22日)

227. 1992年10月25日,在以国防军哨站有一名以色列士兵被枪打死后,对希布伦实施宵禁。(《耶路撒冷邮报》,1992年10月26日;《先锋》周刊,1992年10月29日也有报道)

228. 1992年10月26日,对Habla村(西岸)实施宵禁,因为有人向一名以色列男子投掷汽油弹。希布伦仍然实施宵禁。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月27日)

229. 1992年10月30日,据报3天前对Nablus附近的Sura实施的宵禁仍未解除。实施宵禁是因为有人向一辆军车投掷汽油弹。(《黎明》周刊,1992年11月2日)

230. 1992年10月31日,对希布伦连续7天实施宵禁,因为有一名以色列士兵被一名巴勒斯坦人杀害。(《黎明》周刊,1992年11月9日)

231. 1992年11月1日,解除对希伯伦实施的超过一星期的宵禁。(《国土报》,1992年11月2日)

232. 1992年11月2日,对已实施过长期宵禁的中希伯伦(和Halhul)再度实施长期宵禁。(《耶路撒冷邮报》,1992年11月3日;1992年11月5日的《先锋》周刊和1992年11月9日的《黎明》周刊也有报道)

233. 1992年11月8日,有人向边境警察巡逻队投掷了一枚汽油弹,随后Idna村(西岸)实施宵禁。(《国土报》,1992年11月9日)

234. 1992年11月9日,希伯伦区“Derekh Hashalam”再度实行宵禁。(《国土报》,1992年11月10日)

235. 1992年11月11日,在骚乱后,宣布汗尤尼斯和拉法为关闭军事区。(《耶路撒冷邮报》,1992年11月12日)

236. 1992年11月12日,汗尤尼斯继续实行宵禁。巴尼苏赫拉实行宵禁。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月13日;1992年11月16日《黎明》周刊也有报道)。同样在1992年11月12日,纳布卢斯Askar Al Jedid难民营实行宵禁,因为有人向营内一名移民的汽车投掷石块。(《先锋》周刊,1992年11月12日)

237. 1992年11月13日和14日,有人向警局投掷自制炸弹,随后伯利恒市场区实行宵禁。(《国土报》,1992年11月15日)。同样在1992年11月14日,鉴于次日是宣布巴勒斯坦国成立四周年纪念日,当地可能举行示威,以色列军对加沙地带的拉法实行宵禁。(《黎明》周刊,1992年11月23日)

238. 1992年11月19日,有人向一辆路过的以色列汽车投掷一枚汽油弹,随后对al-Askar难民营实行宵禁。(《国土报》,1992年11月20日)

239. 1992年11月20日,两名逃犯遭枪杀后,对Arrabe实行宵禁。(《国土报》,1992年11月21日)

240. 1992年11月23日,有人向一辆以色列汽车投掷一枚汽油弹,随后Deir-Istya村实行宵禁。(《国土报》1992年11月24日)

241. 1992年11月29日,据报道,军方决定加沙地带的夜间宵禁(自1988年以来实行)从晚上7时而非9时开始,加沙市例外,当地宵禁继续从晚上9时开始。军方消息来源解释说,因为天黑得早,因此改时间,但是不同消息来源补充说,时间提早是想防止枪击,因为特别是在拉法和汗尤尼斯枪击事件增加。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月29日;1992年11月30日《黎明》周刊也有报道)

(三) 其他形式的集体惩罚

242. 1992年11月24日,据报道,听到自从工党执政以来领土内人权并未改善的评价后,预计“Meretz”(一个左翼党)将要求总理Rabin下令改善巴勒斯坦人民的待遇。由Ben-Gurion大学Haim Gordon博士领导的加沙团体叙述一种“可悲的官僚情况,禁止巴勒斯坦人在以色列接受医疗照顾,家庭不得团聚……”。Gordon说,一星期前情况更糟,当时以色列国防军向加沙地带八幢房屋发射坦克炮弹,造成严重损坏。(《耶路撒冷邮报》,1992年11月24日)

(c) 驱逐

243. 1992年10月25日,据报道,最高法院颁布了一项临时命令,禁止驱逐西岸居民的18位亲戚,等待11月作出最后决定。早先,高等法院收到关于同样事务有关另外43人的其他两份请愿书。(《国土报》,1992年10月25日)

244. 1992年11月1日,据巴勒斯坦消息来源报道,来自比雷42岁的Ahmed Sliman Katamash被总保安处通缉16年于1992年9月1日逮捕,他是一名人民阵线积极分子,他拒绝了自愿流亡两年半的提议。(《国土报》,1992年11月1日)

(d) 经济及社会情况

245. 1992年9月3日,据设在东耶路撒冷名叫阿拉伯思想论坛的巴勒斯坦研究团体报道,自拉宾政府执政以来,领土上犹太社区建筑地点少雇用了三分之一的巴勒斯

坦劳工。按照该项报告,8月底移民点内共有18 000名巴勒斯坦工人工作,刚在6月选举前则有27 000名。不再在移民点建筑区工作的9 000名工人中许多都被建筑公司转调至绿线内的项目上去。其他人则到民政局的拉马拉劳工处求职。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月3日)

2. 影响某些基本自由的措施

(a) 行动自由

246. 1992年8月31日,以色列国防军继续实施政府对巴勒斯坦人的建立信心措施,将封闭数条街的水泥柱(加沙地带20个,西岸30个)移走。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月1日)

247. 1992年9月1日,南部军区司令Matan Vilnai少将在答复保护领土工人权利名叫Kav L'oved的非营利团体以及争取以色列境内民权协会提出的要求时说,解除禁止16至20岁工人穿越加沙地带进入以色列禁令的时机尚未成熟。这两个组织反对限制来自加沙地带工人跨越绿线。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月2日)

248. 1992年9月14日,据报道,以色列内政部长Aryeh Deri说,将发给来自被占领领土巴勒斯坦人为期三年,而非目前一年的旅行文件。旅行许可有如再入境签证。(《国土报》,1992年9月21日)

249. 1992年9月21日,据报道,以色列当局最近通过一项新政策,据此,凡没有居留许可证而已住在西岸并与居民结婚的巴勒斯坦人将无须出国即可每六个月延长旅游许可。据在ACRI工作名叫Eliahu Abram的一位律师称,这项政策适用于1992年7月8日政策通过之日前与巴勒斯坦居民结婚所有非居民配偶。Abram又说,他不确知该政策是否适用于加沙地带。(《黎明》周刊,1992年9月21日)

250. 1992年9月21日,据报道,阿拉伯新闻工作人员协会要求以色列当局准许所有来自西岸和加沙地带的巴勒斯坦新闻工作人员进入耶路撒冷而不承担任何限制。按

照海湾战争后施行的以色列法,年龄在16至65岁(最近减为50岁)的男性巴勒斯坦人须从民政局取得特别许可才能进入东耶路撒冷和以色列。(《黎明》周刊,1992年9月21日)

251. 1992年9月27日,据报道,因为希伯来新年,自清晨起以色列国防军便不许来自领土的阿拉伯人穿越绿线,除非已从民政局取得特别许可。领土一直关闭至1992年9月30日上午4时。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月27日;1992年9月28日的《黎明》周刊也有报道)

252. 从1992年10月6日傍晚至10月8日上午,由于犹太年节,领土整个关闭。(《国土报》,1992年10月6日;《耶路撒冷邮报》,1992年10月8日;1992年10月12日《黎明》周刊也有报道)

253. 1992年11月30日,据报道,按照新的军方规定,年龄在16至20岁的加沙人如果已婚,或者是唯一赚钱养家的人将获许可在以色列工作。5月间Helena Rapp在Bat Yam被一名来自加沙的男人谋杀,随后便禁止这一年龄组的男子越境进入以色列。即使已解除对较长年龄工人的禁令,这一年龄组人的活动仍遭到限制。据巴勒斯坦消息来源说,由于协议结果,加沙工会联合会已撤回递交高等法院要求国防军解除对18至20岁人禁令的请愿书。(《国土报》,1992年11月29日和30日;《耶路撒冷邮报》,1992年11月30日)

(b) 教育自由

254. 1992年8月28日,据报道,保安当局决定如去年的作法一样,西岸的所有教育机构皆于9月1日同一天开学,而非逐日开学。(《国土报》,1992年8月28日)

255. 1992年10月4日,加沙第一所四年制学院开学,预计有150至200名学生入学。这所学院是由一名富有的移居国外巴勒斯坦人捐款建造的,由民政局管理。(《耶路撒冷邮报》,1992年10月5日)

256. 1992年10月12日,Kalkiliya Sa'diya男子中学发生示威事件后遭以色列当

局关闭,等待进一步通知。(《黎明》周刊,1992年10月19日)

257. 1992年10月15日,据报道,加沙地带境内八所学校被下令关闭:拉法五所,汗尤尼斯两所,加沙市一所。(《先锋》周刊,1992年10月15日)

258. 1992年10月22日,杰宁男子中学爆发示威行动期间一名边防警察眼睛被石块击伤,随后军事当局决定关闭该校一个月。(《黎明》周刊,1992年10月26日)

259. 1992年11月4日,Jalazun难民营内女子初级中学被下令关闭至1992年11月28日,因为不断发生该校学生向以色列车辆投掷石块的事件。还据报道,三星期前被以色列当局关闭的加沙四所小学和初中已复课。(《先锋》周刊,1992年11月5日和《黎明》周刊,1992年11月9日)

260. 1992年11月8日,耶路撒冷警局关闭了耶路撒冷旧城一所阿拉伯学校,因为该校学生向Atetet Cohanin Yeshiva学生投掷石块和一枚燃烧弹。这是一年来首次关闭一所东耶路撒冷的学校,在这次事件中无人受伤。该校预计于1992年11月9日复课。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月9日;1992年11月16日《黎明》周刊也有报道)

261. 1992年11月18日,据报道,靠近伯利恒的Al Khedr中学被关闭两星期,五天之后,又下令再关闭八天。(《黎明》周刊,1992年,11月23日)

262. 1990年11月21日,以色列国防军关闭联合国近东救济工程处在加沙的技术训练中心一个月,指称学生庆祝巴勒斯坦国宣布独立。为同样的理由,也下令加沙中学关闭一个月(《黎明》周刊,1992年,11月30日)

(c) 言论自由

263. 1992年10月1日,以色列当局下令一所东耶路撒冷研究中心关闭一个月。这个Aseel 研究和新闻中心专门进行调查和民意调查。(《黎明》周刊,1992年,10月19日)

264. 1992年10月2日,据报道,以Haifa 为基地的共产党日报Al Ittihad 首次在

领土上向读者分发。这份阿拉伯文日报是在国防部解除对其发行的禁令后才得以在西岸和加沙地带发行。据报纸报道，这项禁令与约旦占领期间加诸的禁令相似，规定如果领土居民被发现持有“Al-Ittihad”应判六个月徒刑。（《撒哈拉邮报》，1992年10月2日）

265. 1992年10月14日，三名巴勒斯坦记者和一名为国际新闻社工作的外国记者被拘留在拉马拉警察局。据报道，警局检查了记者们当日拍摄的市内示威照片。一小时后他们被释放。（《先锋》周刊，1992年10月15日）

(d) 宗教自由

266. 1992年10月15日，以色列国防军下令希伯伦Al Haras寺庙关闭两星期。（《先锋》周刊，1992年10月15日）

3. 关于影响平民人口的移民活动的资料

267. 1992年9月18日和19日，希伯伦有人向一个以色列国防军巡逻队掷石块，在该队追逐掷石者时，数名犹太移民也加入追逐。虽然军队设法遣开移民，但未能阻止他们破坏数辆阿拉伯人的汽车（据移民说共20辆）；（1992年9月24日《先锋》周刊也有报道）

268. 1992年9月22日，一辆阿拉伯人的汽车在希伯伦被显然是Kach的成员放火点燃，以抗议对一名犹太居民的掷石行动。（《国土报》，1992年9月24日）

269. 1992年9月24日，来自希伯伦的报告说，上星期内，犹太移民对城内巴勒斯坦居民的侵犯和挑衅行为有增无已。事件包括破门进入 Al Ibrahimi庙内的约瑟夫墓，破坏属于Al Sheikh 区巴勒斯坦居民的房屋和汽车。根据可靠的消息来源称以色列国际军不介入和据称军队在这类事件中有时还助阵，鼓励了移民，增加他们的反阿拉伯人行动。（《先锋》周刊，1992年9月24日）

270. 1992年9月27日，据报道，移民破坏了希伯伦中心阿拉伯摊贩的货台，以抗议

一名边防警察和一名以色列妇女被掷石块的事件。按照巴勒斯坦消息来源,移民还殴打了数名住民。(1992年10月1日《先锋》周刊也有报道)。军队把他们驱散,然后对该地区实行宵禁。(《国土报》,1992年9月27日)

271. 1992年10月4日夜,士兵们在希伯伦市中心看到一辆以色列汽车逃离一辆着火的阿拉伯汽车现场,向该车放枪时轻伤了一名激进的反阿拉伯积极分子。车内一人名叫Noam Federman,他是“Kach”运动的发言人,另一人名叫Yehuyada Kahalani,发现他们有一叠Kach小册子、盗窃工具和一罐汽油。两人被解交警局。在过去几天内,据报道,希伯伦区内发生数次犹太人攻击阿拉伯人事件(枪击和掷石块)(《国土报》和《耶路撒冷邮报》1992年10月6日;1992年10月8日《先锋》周刊也有报道。也是在10月4日,据报道,犹太移民攻击和破坏了靠近Khan Al Ahmar(Ma'aleh Adumim)贝都因人的产业,声称贝都因人在靠近Ma'aleh Jericho移民点一片原野上放火。贝都因人否认这一指控,说他们是使用那些原野放牧。(《黎明周刊》,1992年10月12日)

272. 1990年10月5日,一辆属于一名移民的汽车压死了希伯伦10岁大的Nida al Hirbawi。案件发生在朝向希伯伦Kiryat Arba移民点的路上。不知是否对驾驶人采取了任何法律行动。(《黎明》周刊,1992年10月12日)

273. 1992年10月13日,移民砸烂了靠近拉马拉两所初中的窗子,声称他们以前路过时受到石块袭击。还据报道,其他移民在靠近纳布卢斯的Kafr Kadoum树林中烧毁200株橄榄树。他们在上述林地非法建屋,被高等法院勒令离开。(《黎明》周刊,1992年10月19日)

274. 1992年10月15日,一列以色列列车队在靠近Halhoul处遭石块袭击,随后乘客下车放枪,将数辆其他汽车车窗击碎,并损坏一辆公共汽车车轮。士兵到达现场迫使以色列人回自己的车上开离。据报道,数名巴勒斯坦人在事件中受伤。Ofra 移民点的居民向Ein Yabrut 邻村掷石块,因为先前四名以色列人在靠近移民点处遭石块袭击。移民随后被士兵驱散。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月16日;

1992年10月22日《先锋》周刊也有报道)

275. 1992年10月21日,一大批来自希伯伦的移民堵住了从希伯伦至贝尔谢巴的道路。军队不得不介入。(《国土报》,1992年10月22日;1992年10月26日《先锋》周刊也有报道)

276. 1992年10月22日,为抗议缺乏安全保障,大约200名Beitar Illit居民夜间在Husan近阿拉伯村处示威,堵住村内道路,(《耶路撒冷邮报》,1992年10月23日)

277. 1992年10月26日,据报道,因一名以色列人于10月15日在杰宁以北被杀,一星期前来自杰宁的10数名巴勒斯坦人被以色列移民重殴。三天后,因一名以色列人在路边爆炸中死亡,大约40辆满载携械移民的汽车在靠近拉马拉比雷处横冲直撞。(《先锋》周刊,1992年10月26日)

278. 1992年10月29日,据报道,来自Kedumim移民点的移民堵住了纳布卢斯和Kafr Saba之间的道路,使巴勒斯坦工人无法到达他们在以色列的工作地点。两天前,在纳布卢斯以西靠近Sura村处,一辆以色列公共汽车受到一个燃烧的瓶子的袭击。(《国土报》,1992年10月29日)

279. 1992年11月3日,数批携械移民袭击杰宁Sabah Al Kheir一带,向房屋滥射和掷石。这次袭击是在两星期前一名犹太移民在该处被杀后发生的。(《国土报》,1992年11月5日)

280. 1992年11月8日,大约30辆满载移民的汽车开过杰宁市,恐吓当地人民。他们后来被以色列国防军驱走。1992年11月9日,又据报道,移民在拉马拉破坏了数辆巴勒斯坦人的汽车。(《先锋》周刊,1992年11月16日)

281. 1992年11月10日,25名犹太人占据了三处面向希伯伦城堡的屋顶,抗议他们的子女没有安全保障,因为前一日该处一所幼稚园遭攻击。移民要求增设一个军事哨岗。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月11日;1992年11月16日《先锋》周刊也有报道)

282. 1992年11月19日,移民攻击35岁的Na'man Saloum在纳布卢斯附近

Karawat Bani Hassan的住所。他们抱怨说,在半公里外大路上遭石击,他们把房屋的所有窗子都砸烂。在Jalazun难民营前数辆以色列人拥有的汽车遭石击,其后移民设置了路障,砸烂巴勒斯坦人的车辆。(《先锋》周刊,1992年11月23日)

283. 1992年11月20日和21日,希伯伦警察局逮捕了两名来自Kiryat Arba的犹太男孩,罪名是涉嫌石击阿拉伯人车辆。14名来自希伯伦地区的阿拉伯汽车驾驶人提出了控告。(《耶路撒冷邮报》,1992年11月22日)

284. 1992年11月22日,据报道,希伯伦大约40名移民砸坏阿拉伯人车辆的车窗,并破坏汽车,这是在数名移民的汽车被石击和该处被投一枚燃烧弹后发生的。没有拘捕嫌犯。(《国土报》,1992年11月22日;1992年11月30日《黎明周刊》也有报道)

D. 被拘留者所受的待遇

285. 1992年8月31日,在Ketziot拘押中心的大约182名巴勒斯坦人(81人来自加沙地带,101人来自西岸)被释。他们是应获释的600多名囚犯中的第一批(1992年9月7日《黎明》周刊也有报道)。所有被释放者均已服满刑期三分之二以上,并且都没有犯暴力罪。这600人是以色列国防军所说的7 400名巴勒斯坦羁押犯的一部分。(《国土报》1992年8月28日,31日和1992年9月1日;《耶路撒冷邮报》,1992年8月31日和1992年9月1日)

286. 1992年9月3日,属于和平与平等民主阵线的一名议员在被扣留者对拘留情况,特别是隔离措施提出控诉后,要求以色列警察部长准许他访问Nafha、Nablus、Beersheba和Ashkelon监狱。据报Beersheba监狱将再开放隔离区,并且Jneid监狱也将为此目的另辟更多牢房。(《先锋》周刊,1992年9月3日)

287. 1992年9月3日,被拘留者Saleh Thabet的家属吁请人道主义组织出面要求以色列当局释放他们被隔离监禁一个月之久的儿子。Thabet不得接受任何访客也未收到任何衣服或肥皂。(《先锋》周刊,1992年9月3日)

288. 1992年9月9日,Derekh Hanitzotz、以色列—巴勒斯坦医师促进人权协会

和反对以色列酷刑公共委员会等三个巴勒斯坦—以色列联合人权团体报告了Ramlah (Nitzan) 监狱的特别一般性保安事务牢房内的不人道情况后,要求该国政府立刻采取行动。据称第8号牢房从1989年9月开放以来已有30多名巴勒斯坦拘留犯使用过,他们几乎人是伊斯兰抵抗运动的成员。按照一名出席东耶路撒冷记者招待会的犯人的证词,犯人“被禁于狭窄封闭的地下牢房”中,通风不良并往往不能接见访客甚至不能获得阅读材料。《黎明》周刊1992年9月14日也有报道)监狱发言人坚决否认这些指控。《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月10日)

289. 1992年9月10日,据报一名议会议员Hashem Mahamid致函以色列警察和司法部长提到Nafha监狱中被拘巴勒斯坦囚犯的严重紧急要求。Mahamid指出该监狱中一触即发的局势,并警告说这些要求要是无法满足可能引起一场遍及所有监狱的暴动。(《先锋》周刊,1992年9月10日)

290. 1992年9月22日,司法部David Liba'i会晤了红十字国际委员会的代表,同他们讨论了行政拘留和审问犯人时所采用的方法的问题。《耶路撒冷邮报》,1992年9月23日)

291. 1992年9月27日,据报一个巴勒斯坦囚犯支持协会Adameer证实,1992年9月1日由于作为解放巴勒斯坦人民阵线领导人被捕的Ahmed Katamesh(9月17日的报道)患肾脏病和胃溃疡,病情因狱中待遇而恶化。这个团体声称,在审讯期间他每天只准睡眠一小时,头蒙面罩,被迫继续保持身体痛苦的姿势。《耶路撒冷邮报》,1992年9月27日)

292. 1992年9月30日,绿线两边的3 000(或4 000)名巴勒斯坦保安拘押犯发起的绝食抗议已进入第四天。他们提出25至28条要求,并呼吁举行海外团结抗议游行。(1992年10月1日《先锋》周刊也有报告)。1992年9月27日在监狱当局管理的八个监狱(Juneid、Jenin、Khan、Yona、Ashkelon、Nafha、Beersheba、Gaza、Tel-Mond)开始的绝食抗议尚未扩大到监禁大部分保安拘押犯由以色列国防军管理的拘留所。约有三分之一的保安拘押犯参加绝食。提出的要求有:关闭设在

Ramallah的Nitsan监狱的隔离区释放18岁以下囚犯、设立一个委员会来调查审问和拘留情况、设立一个独立的上诉法庭、用至多十五年的有期徒刑来代替无期徒刑。在耶路撒冷、加沙和领土上其他若干地点的红十字会办事处门外举行了支持囚犯绝食抗议的示威。(《国土报》1992年9月30日和1992年10月1日;《耶路撒冷邮报》,1992年9月30日和1992年10月1日;1992年10月5日《先锋》周刊也有报道)

293. 1992年10月12日,在作出若干让步并在狱方同意调查监犯提出的要求之后,狱方官员宣布巴勒斯坦保安拘留犯发起的绝食抗议已告结束。除Nafha监狱外,所有监狱的囚犯开始进食,该狱内的囚犯则部分绝食到1992年10月15日。狱方和警方在宣布16天的绝食抗议结束之前采取了一个很不寻常的步骤,即于10月11日向新闻界打开了监禁850名囚犯的Nablus中央监狱的大门。狱方官员以四种语文作了简报之后,准许80多名记者采访狱中绝食的犯人。据报10月6日被关在Negev的Ketziot陆军监狱的4 000名囚犯参加绝食,连同据报监狱所内已进行绝食的5 00名犯人,使绝食犯人的人数增加到9 000名。囚犯们要求能够在各排牢房间自由行动、有更好的食物、增加家属访问次数、减少拥挤情况、有更好的医疗照顾和减少搜查次数。但按照西岸协会成员,主要问题仍然是关闭设在Nitzan和Beersheba监狱内的隔离牢房和释放年纪太老和病重因此不足以构成保安威胁的长期徒刑囚犯,让他们回家休养。按照警察部长Moshe Shahal,政府并未对囚犯的要求作任何让步,仅同意警察部对人道主义问题进行早就计划进行的调查。Shahal还指出,为调查保安拘押犯的情况而设立的委员会将在一个月之内提出它的建议。在整个绝食抗议期间,西岸和加沙的巴勒斯坦人每天在红十字会各地办事处包括东耶路撒冷办事处静坐。领土各地到处举行游行、抗议和示威运动。有几个大学(an-Najah、Bir Zeit和Bethlehem)的学

和也宣布进行无期绝食抗议以支持囚犯发起的抗议。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月2日;《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月4日;《国土报》,1992年10月6日;《耶路撒冷邮报》,1992年10月8日;《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月9日;《国土报》,1992年10月11日;《国土报》和《耶路撒冷邮报》

报》，1992年10月14日；《国土报》和《耶路撒冷邮报》，1992年10月16日；《先锋》周刊，1992年10月8日和15日；《黎明》周刊，1992年10月12日和19日也有报道）

294. 1992年10月14日，来自Jebel Mukaber（东耶路撒冷），26岁的保安犯人Hussein Namer Musa (Assad) Obeidat（或Hussein Assad），因胸口痛送院一天以后死于Barzilai医院。Obeidat因属于一个“恐怖主义”组织的罪名在Ashkelon监狱服刑六年。（1992年10月15日，《先锋》周刊也有报道）。他也曾参与保安犯人的绝食抗议。按监狱所发言人Shuli Meiri，参加绝食抗议的囚犯每48小时均有医务组检查身体，Obeidat的检查结果是身体健康。按照Abu Kabir司法研究所的病理学家Yehuda Hess博士，Ashkelon地方法院下令于10月17日所作尸体解剖的结果显示该犯人死于心脏病。Hess指出，如同以前几次报告所述，使该拘押犯致命的心脏病不属于遗传性而可能突然发生，不论病人的病史和健康情况如何。按照验尸报告，尸身上没有任何暴力伤痕。Hess还说，没有任何迹象显示Assad患有营养不良或有绝食抗议的副作用。一名代表犯人家属的病理学家在解剖时也在场。（《国土报》，1992年10月15日；《国土报》和《耶路撒冷邮报》，1992年10月16日；《国土报》和《耶路撒冷邮报》，1992年10月18日）

295. 1992年10月28日，人权新闻所B' Tselem宣布，从1987年12月动乱以来已有14 000名巴勒斯坦人被拘禁在行政拘留所。B' Tselem报告指出，大部分案件的拘留程序都违反国际法，其中规定，采用该程序只能作为“在特殊情况下的一个预防性措施”。该人权组织又指出，采用该程序通常是“作为《替代惩罚和政治控制》”。该组织还说明，拘留犯中，有10%至15%在审讯后都关在行政拘留所。它又说明，行政拘留犯所受的待遇往往比已判刑的犯人差，因为服刑犯人通常都囚禁在Negev的Ketzioth监狱。70 000多名巴勒斯坦人在起义期间因保安原因入狱，其中12 000人仍被拘留。以色列国防军指出，行政拘留犯的人数在过去三年间不断减少，目前约为300多人。（《国土报》和《耶路撒冷邮报》，1992年10月29日）

296. 1992年11月2日，据报以色列国防军开始了一项新行动，代号“正义程序”

以便缩短被拘在以色列国防军拘留所中一年以上尚未审讯的1 500多名巴勒斯坦拘留犯面对的法律程序。以色列国防军在领土(被占领)各地急速地建造了一些新的法庭,包括在Tulkarm的一个新法庭和在Nablus的另一个法庭。以色列国防军又请法官们提供后备服务,加强宪兵并增援士兵以便护送拘留犯往返法庭之间。按照军法处长办公室消息来源,领土(被占领)各地目前约有14 000多名巴勒斯坦拘留犯和囚犯。(《耶路撒冷邮报》,1992年11月2日)

297. 1992年11月6日,据报司法部长David Liba'i下令国家公诉人调查人权组织B'Tselem提出的指控,声称来自Anabta(西岸),34岁的Hassan Bader Abdallah Zabaideh在Tulkarm和Fara监狱中禁闭后患了神经紧张症。他在1992年10月28日获释。Zabaideh是一名会计师。他的律师说,他的家属坚称Zabaideh在1992年9月25日被捕以前完全正常,但在他们于1992年10月23日首次看到Zabaideh时他即不能言语或回答他的律师。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年11月6日)

298. 1992年11月15日,警察部宣布,巴勒斯坦保安拘留犯提出的关于争取更好的条件的大部分要求都应会根据10月为调查此事而设立的委员会的建议而得到满足。委员会的建议获得警察部采取的包括访问时间增加15分钟、准许在牢房中装电视和无线电、在寒冷的牢房中装暖气、换去石棉天花板装上增强塑料并准许读开放大学。委员会拒绝了犯人以下要求:准许庆祝巴勒斯坦国家假日、准许犯人接受礼物和除去会客室中隔离犯人和家属的保护板。委员会还认为,关在一间牢房内的犯人数无需减少,因此拒绝犯人提出的最大要求之一。这些建议将提交给总理Rabin。不过,监狱当局和警方官员确认有些建议已在施行。(《国土报》,1992年11月13日和16日;《耶路撒冷邮报》,1992年11月16日;1992年11月19日《先锋》周刊也有报道)

关于释放拘押犯的措施

299. 1992年9月1日,保安当局从Ketziot拘留所释放了155名巴勒斯坦囚犯(86人

来自加沙地带,69人来自西岸)。(《国土报》,1992年9月2日)

300. 1992年9月1日,据报有27名巴勒斯坦囚犯从Meggido监狱获释,由狱车送至Jenin的民政管理总部同他们的家属团聚。又有70多名囚犯从Negev的Ketziot监狱获释,被送往Nahal O2交叉口同等待他们的家属会面。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月2日)

301. 1992年9月2日,以色列国防军释放了145(或167)名巴勒斯坦保安拘留犯(包括未成年人),使上周获释的犯人人数达510(或520)人。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月3日)

302. 1992年9月6日,据报由于释放500多名巴勒斯坦拘押犯,以色列国防军即将关闭其各拘留所,特别是Ketziot监狱中的若干排牢房。按同一消息来源,目前那里7 000至10 000名阿拉伯囚犯被关在各拘留所。(《国土报》,1992年9月6日)

E. 兼并和移民

303. 1992年8月27日,据报在希伯伦地区的犹太人加速在Gharus谷1 200多杜南土地上进行的建筑工程。按照希伯伦居民警方不大出力制止该城许多地方正在进行的建筑活动。(《先锋》周刊,1992年8月27日)

304. 1992年8月31日,警察部一名发言人宣布,警方决定接管耶路撒冷旧城回教区的两所房屋,这两所房屋是1969年因保安原因从阿拉伯房主夺走而于17个月以前交给Ateret Cohanim移民团体。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月1日;1992年9月7日《先锋》周刊也有报道)

305. 1992年8月31日,西岸民政管理局宣布,移民点内住宅已经奠基,由私人出资建造的建筑物可以继续施工。在Hebron和Alfei Menashe境内的移民向民政管理局明白表示,领土(被占领)内私人建筑如果不准进行,他们将向最高法院投诉之后才有以上的宣告。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月1日)

306. 1992年9月10日,据报以色列官方来源宣布,1992年财政预算计划已拨款10

亿多美元专门用于被占领领土内的建筑工程。这笔款项将用于完成11 000个移民住宅单位、公路建设和领土(被占领)上的其他设施。(《先锋》周刊,1992年9月10日)

307. 1992年9月13日,内阁指示总检察长约瑟夫·哈里什调查凡参与政府征用东耶路撒冷房屋的人是否犯刑事诉讼罪。这项决定是政府在司法部长David Liba'i和财政部长Avraham Shohat向内阁提出了Klugman报告的调查结果后所通过的一系列决定之一。按照9月10日部际委员会公布的调查结果,住房部及其代表在东耶路撒冷征用和分配住房的方式违反了现行规则和程序。内阁在该问题的法律方面与其对旧城和周围阿拉伯地区内犹太移民点的态度问题作了区别。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月11日和14日)。

308. 1992年10月13日,阿拉伯国防军逮捕了若干Kiryat Arba的居民,并在他们拒不听命离开Givat Kharsina附近一所住房地点将他们送警。现任政府冻结以前规划为开发区的住房。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年10月14日)

309. 1992年10月15日,房屋部长Binyamin Ben-Eliezer访问了Gush Etzion,并重申政府承诺保留以色列对该地区的主权,他说该地区属于大耶路撒冷的一部分。财政方面说来,Ben-Eliezer指出,Gush Etzion将接受绿线以内其他并发城镇全面同样的待遇。但他又提醒说,首先要对战胜的是失业,因此目前缺乏促进发展所需的资金。(《耶路撒冷邮报》,1992年10月16日)

310. 1992年11月12日,据报道,按照市政府目前正在作最后确定的一项分区计划,Walaja的小耶路撒冷地区的所有开发工作简直完全冻结,包括建造新住宅、学校和公路在内(《耶路撒冷邮报》,1992年11月12日)

311. 1992年11月23日,工程师们完成了开放通过Judean Hills的一条275米长的隧道,这是耗资3 800万,连结Gush Etzion同耶路撒冷的“高架绕城公路”的第一个阶段。这条公路是Likud政府开始建造大约三年内将予完成。工程和房屋部长Binyamin Ben-Eliezer出席了通车典礼,他说,政府认为Gush Etzion,同Ma'ale

Adumim, Givat Ze'ev和Betar都是大耶路撒冷的一部分。有了这条11公里长的公路,不必经过伯利恒或附近的Dheisheh难民营即可从Gush Etzion直达耶路撒冷。
(《耶路撒冷邮报》,1992年11月24日)

F. 关于被占领阿拉伯叙利亚戈兰的新闻

312. 1992年9月1日,由180多名德鲁兹教派显贵组成的朝圣团从戈兰高地穿越叙利亚参加对大马士革附近德鲁兹先知Nebi Habil陵墓的年度朝圣。这是25年内第一次的朝圣。(《国土报》和《耶路撒冷邮报》,1992年9月2日)

313. 1992年9月6日,戈兰高地移民领袖,包括Hula和Jordan Valleys的代表们在内,同总理Yitzhak Rabin会晤,以便在据报以色列准备作出一些“轻微”领土方面的让步以换取叙利亚的和平条约之后,试图缓解他们对该区域未来日增的关切。
(《耶路撒冷邮报》,1992年9月17日)

314. 1992年9月13日,一个全部属于Avigdor Kahalani委员会成员的18名议员团体巡视了戈兰高地,表示声援以色列移民反对以领土让步换取叙利亚的和平协定。
(《耶路撒冷邮报》,1992年9月14日)

315. 1992年9月16日,数十民众在全国各地40个大十字路口举行沉默示威以支持戈兰高地的犹太移民。抗议者包括一个以色列的成员,这是一个为抵制对领土作出让步而成立的新的右派分支组织。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月17日)

316. 1992年9月18日,据《耶路撒冷邮报》的报道,戈兰高地的德鲁兹教徒吁请叙利亚总统Hafez el-Assad予以协助,准许他们以“叙利亚公民”身份访问埃及。这项请求是一个戈兰高地德鲁兹宗教领袖代表团最近访问叙利亚期间提出的。同时在1992年9月18日,戈兰高地居民开始游行前往耶路撒冷以抗议该区域可能发生的领土割让。(《耶路撒冷邮报》,1992年9月18日和20日)

317. 1992年9月21日,数千名戈兰犹太居民,大部分是青少年教徒,在耶路撒冷议会前示威,同时又有一批人从Mount Hermon游行到总理Rabin的住宅,吁请政府不要

割让任何领土(《耶路撒冷邮报》,1992年9月22日)

318. 1992年10月2日和3日,200多名来自戈兰高地的德鲁兹教居民在Majdal Shams的红十字会办事处外示威声援绝食抗议的囚犯。(《耶路撒冷邮报》,1992年10月4日)

319. 1992年10月4日,据报道,20多名因保安罪名服刑的戈兰高地德鲁兹村民参加巴勒斯坦拘押犯发起的绝食抗议。(《耶路撒冷邮报》,1992年10月4日)

320. 1992年11月11日,据报道,来自戈兰高地的25名德鲁兹年青居民要进入叙利亚开始在该地就读。(《耶路撒冷邮报》,1992年11月11日)

321. 1992年11月29日,据报道,内政部已准许来自戈兰高地Bukata德鲁兹村的Hassun家庭从叙利亚接回来一对姐妹。这两姐妹将嫁给德鲁兹家庭的兄弟二人。(《国土报》,1992年11月29日)

- - - - -